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documentação de obra regularizada
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Intermunicipais acionam 
MP para contratos 
com a Copasa
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Cotação Dólar - real

R$ 5,13

Cotação eUrO - real

R$ 5,72

Gasolina

R$ 6,77

Diesel comum etanol 

R$ 5,29 R$ 4,57

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 31º
Min. : 19º

As inscrições para o Mutirão das Famílias 
2022, realizado pela Defensoria Pública de Minas 
Gerais, terminam nesta sexta-feira (25/02). A ini-
ciativa acontece pela primeira vez em âmbito es-
tadual e conta com a participação simultânea de 
42 unidades da Instituição, incluindo a de Montes 
Claros. 

O presidente da Amams e prefeito de Padre 
Carvalho, José Nilson Bispo de Sá, o “Nilsinho”, 
participou do lançamento das novas plataformas 
do Governo Federal para a capacitação de servi-
dores e para unificar a política nacional de direi-
tos humanos. 

O Departamento de Edifica-
ções e Estradas de Rodagem de 
Minas Gerais (DER-MG) anunciou 
a publicação do novo edital para 
a pavimentação 402, no trecho de 
Pintópolis a Urucuia, no Norte de 
Minas. O órgão informa ter homo-
logado o resultado do processo 
licitatório 011/2021 e ser dada a 
ordem de início dos serviços para 
melhoramento e pavimentação da 
MG-402, no trecho entre Pintópo-
lis e Urucuia

Prefeitura libera guia do 
carnê para pagamento 
de IPTU 
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Defensoria Pública 
encerra, hoje, inscrições 
para o Mutirão das 
Famílias

Governo fará nova licitação para 
obras na MG-402, trecho Pintópolis - 
Urucuia DER/ DIVULGAÇÃO 

Presidente da amams 
participa de reunião pela 
segunda vez como
Bolsonaro

POLÍTICa 4

ReGIONaL 6 ReGIONaL 4

ReGIONaL 6

DIVULGAÇÃO

O deputado estadual Carlos Pimenta acompanhou na quarta-fei-
ra, (23/02), os políticos de Santa Fé de Minas, Cláudio, vice-prefeito, 
Fagner e Cleiton, vereadores e Alex, Secretário Saúde, além de Jú-
nior, de São Romão, a uma reunião com o Secretário de Estado de 
Infraestrutura e Mobilidade (Seinfra), Fernando Marcato. 

Carlos Pimenta busca apoio 
junto ao Secretário de 
Infraestrutura

O juiz titular da 1ª Vara Criminal da Co-
marca de Montes Claros, Bruno Carmona, 
absolveu, na última semana, o réu G.L.F.S., 
acusado de furto qualificado. O magistrado 
se baseou, principalmente, em imagens da 
audiência de custódia, realizada logo após 
o furto, que comprovam que o acusado 
não era a mesma pessoa presa em flagrante 
na época do delito. 

Juiz de Montes Claros absolve homem preso 
injustamente

DIVULGAÇÃO

Desde última sexta-feira (18) tem repercutido na região uma denúncia infundada, na qual o Max Min 
Clube de Montes Claros teria sido notificado por irregularidade em uma obra no local. A obra, em questão, 
trata-se de uma moderna piscina de ondas, inovadora na cidade. Na ocasião, o presidente do clube Charles 
Caldeira confirmou a visita do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Minas Gerais (CREA-MG) 
para fiscalizar a construção, avaliada em aproximadamente 2 milhões de reais, e com previsão de ser finali-
zada ainda este ano.
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O maior valor de uma sociedade 
vem de sua capacidade de empre-
ender. Sabemos que esta é uma das 
características típicas do brasileiro. É 
possível que, por sermos uma terra 
de imigrantes e vivermos em um país 
tão adverso e difícil, desenvolvemos 

a capacidade de tentar e da tentativa 
surgem as grandes iniciativas e ideias, 
além de incríveis histórias de supera-
ção. Esta pandemia mostrou que mais 
do que apoio do governo, descobri-
mos que a nossa maior fortaleza está 
em nós mesmos e em nossa capacida-

de de resiliência.
O número de empresas abertas 

no Brasil chegou a 4,026 milhões em 
2021, crescimento de 19,7% em com-
paração com o ano anterior. Essa foi 
a maior quantidade de companhias 
criadas no país em 1 ano. O resulta-

do deixa claro que os brasileiros não 
esperaram por ações do governo para 
superar as dificuldades econômicas 
criadas pela pandemia. O caminho es-
colhido foi se tornar responsável por 
seu próprio futuro e fazer destes tem-
pos difíceis um novo começo.

O escândalo envolvendo o deputado Aécio Neves (PSDB-MG), e 
Joesley Batista volta a ser assunto no Ministério Público Federal, que 
quer a condenação do parlamentar mineiro pelo crime de corrupção 
passiva. Aécio é acusado de receber R$ 2 milhões do então presidente 
da J&F, Joesley Batista, em 2017, quando ocupava o cargo de sena-
dor. Segundo o MPF, a propina, entregue em dinheiro vivo em quatro 
parcelas, foi levada dentro de malas de São Paulo até Minas Gerais. O 
MPF também pediu à Justiça Federal que Aécio perca o atual mandato 
de deputado federal.

PAChECO FALA DE FINANCIAMENtO ELEItORAL NA ACMINAS

Convidado da ACMinas para a abertura da reunião plenária da en-
tidade ontem, o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), 
defendeu que o fim do financiamento privado das campanhas elei-
torais foi um dos avanços na política brasileira. Segundo o senador, 
o fundo eleitoral, o fim das coligações partidárias e as cláusulas de 
barreira e de desempenho, minaram uma “relação promíscua de uma 
menor parte dos que se enveredaram pelo financiamento eleitoral”. 
Segundo ele, “as campanhas, que eram feitas por milhões [de reais], 
passaram a valores muito menores. E permitiu uma possibilidade de 
financiamento igual, se considerarmos candidatos novatos, mulheres. 
Então, houve, em minha modesta opinião, um choque de realidade. 
Mas houve o proveito de uma maior democratização, um acesso mais 
democrático”. Mas Pacheco criticou a falta da existência de um crité-
rio claro para “aferir a necessidade de recurso para o financiamento 
de campanhas”. 

GREVE GERA tENSãO NO GOVERNO

A tensão do governo para discutir sobre a greve das polícias civil 
e militar e dos funcionários da área de segurança. Participaram dessa 
reunião, além de Zema, os secretários Igor Eto, Luísa Barreto e Rogé-
rio Greco (Segurança), o comandante da PM, coronel Rodrigo Rodri-
gues, comandante dos Bombeiros, coronel Edgard Estevo, o chefe da 
Polícia Civil, delegado Joaquim Francisco Neto e Silva e o deputado 
estadual Gustavo Valadares. Não está descartado o desligamento dos 
‘cabeças’ do movimento, com a argumentação de que a greve é ile-
gal. Ontem foram publicadas várias exonerações. Causou estranheza 
no governo a decisão do comandante-geral da PM, coronel Rodrigo 
Rodrigues, de liberar a tropa para participar da manifestação por re-
composição salarial. 

APOIO DECLARADO

Os esforços feitos pelo presidente da Câmara, Arthur Lira, PP-AL, 
para aprovar as matérias de interesse do presidente Jari Bolsonaro 
vão além das relações institucionais. Lira declarou ontem que não só 
apoia como fará campanha para a reeleição de Bolsonaro. Ele preten-
de colocar uma agenda “intensa” de votações na Casa, mesmo sendo 
este um ano eleitoral, e defendeu reformas como a administrativa e 
“evitar que 2022 seja taxado de um ano de não funcionamento. Va-
mos funcionar na plenitude”.

LEGALIZAçãO DOS JOGOS DE AZAR ENtRA NA PAUtA

A notícia de que deve entrar na pauta de votação no plenário da 
Câmara, o projeto que trata da legalização dos jogos de azar. O as-
sunto é tratado como tabu por alguns setores, em especial a bancada 
evangélica, que é contra a sua aprovação. A matéria é relatada por Fe-
lipe Carreras, PSB-PE, e há 31 anos os deputados tentam avançar com 
o tema. Os argumentos agora são poderosos, principalmente devido à 
dificuldade enfrentada pelo governo em melhorar o quadro econômi-
co. Os defensores da proposta garantem que a liberação dos jogos de 
azar pode trazer divisas, turismo, empregos, renda, arrecadação para 
o país e que vai ser tratado com seriedade. Calcula-se que os jogos ile-
gais no Brasil movimentem mais de R$ 27 bilhões por ano, superando 
em quase 60% os oficiais, que geram R$ 17,1 bilhões.

O X NO LUGAR CERtO

O ex-governador Eduardo Azeredo lança o livro “O X no lugar 
certo- desafios e memórias da vida Pública, no dia 7 de março, às 19h, 
na Academia Mineira de Letras. Azeredo escreveu as suas memórias 
quando estava preso (injustamente, como ressalta), no antigo Quartel 
do Corpo de Bombeiros. Publicado pelo Instituto Cultural Amílcar 
Martins, o livro foi organizado pelo jornalista Francisco Brant e traz 
depoimentos como do ex-ministro Carlos Veloso.

Quando a verdadeira 
tragédia é a pobreza

Carlos Viana: de engraxate a 
senador da República

JOSÉ RICaRDO BaNDeIRa
É PeRITO eM CRIMINaLÍSTICa e PSICaNáLISe FOReNSe, 

COMeNTaRISTa e eSPeCIaLISTa eM SeGURaNÇa PúBLICa

GIOVaNNI RIBeIRO 
JORNaLISTa

Natural de Braúnas, Minas Gerais, 
Carlos Viana (58 anos) já exerceu di-
versas atividades, entre elas a de en-
graxate. Foi representante brasileiro 
da empresa Deutsche Lufthansa AG 
para desenvolver projetos de divulga-
ção sobre a Alemanha no estado de 
Minas Gerais durante seis anos, é jor-
nalista, e apresentador de televisão. 
Em seu primeiro mandato como se-
nador por Minas Gerais, ele tem uma 
história bem interessante de vida.

A exemplo da maioria dos grandes 
homens da política brasileira, como 
Juscelino Kubitschek, Getúlio Vargas 
e tancredo Neves, antes de chegar ao 
poder, Carlos Viana teve uma infância 
muito difícil e pobre. Dizem os estu-
dos que dificuldades enfrentadas na 
infância podem repercutir por muitos 
anos, causando, na idade adulta, di-
versos problemas.

Mas, para o senador Carlos Viana 
as dificuldades e a pobreza serviram 
como estímulo para mudar o seu des-
tino de vida. Ele começou a trabalhar 
aos 12 anos, no bairro Amazonas, em 
Contagem. Nascido no interior minei-
ro é filho de motorista de caminhão e 
professora do lar e depois artesã.

Entre os anos de 1973 a 1975, 
“anos de chumbos, da ditadura mi-
litar, ele ia todos os sábados e do-
mingos, pela manhã, em locais onde 
havia fluxo de pessoas a busca de 
fregueses interessados em engraxar 
os sapatos. Nessa época, ele recorda 
que muita gente chegava do interior 
para trabalhar na capital de Minas, 
Belo horizonte. 

Aos 14 anos, ele virou office boy 
do Banco Desenvolvimento de Minas 

Gerais (BDMG). Sua principal função 
era transportar os processos do banco 
de uma seção a outra. O interessante, 
segundo ele, é que ficava observan-
do os projetos agrícolas do Norte de 
Minas e imaginando como seriam as 
áreas de plantios de fruticultura, prin-
cipalmente do Projeto Jaíba. 

hoje, ele conhece o projeto 
pessoalmente e, como senador da 
República, ajuda esses pequenos e 
grandes irrigantes norte-mineiros, 
com a liberação de recursos por meio 
de emendas parlamentares. toda vez 
que lembra sua história, Carlos Viana 
comenta “como a vida dá voltas”.

Outro orgulho do senador é que, 
desde os sete anos de vida, sempre 
estudou em escolas públicas. Carlos 
Viana se orgulha de sua trajetória hu-
milde vencida com muito esforço e 
estudos. Por isso sempre ressalta que 
“a maior parte dos nossos jovens têm 
necessidade de terem oportunidades 
e não vejo outra forma de você dis-
tribuir renda no país e promover a 
igualdade se não for pelo ensino. E 
a melhor maneira de se desenvolver 
um país é o acumulo de conhecimen-
to”. 

Ele recorda que entrou na facul-
dade de Jornalismo já maduro, com 
30 anos de idade. Carlos Viana é for-
mado em jornalismo e pós-graduado 
em Gestão Estratégica de Marketing 
pelo Centro de Pesquisas Administra-
tivas da UFMG. 

Viana iniciou sua carreira profis-
sional aos 24 anos, quando foi esco-
lhido como representante brasileiro 
da empresa Deutsche Lufthansa AG 
para desenvolver projetos de divul-

gação sobre a Alemanha em Minas. 
Durante seis anos, Carlos Viana rea-
lizou diversas atividades e cursos no 
exterior, tendo visitado 16 países e 
levado milhares de brasileiros a co-
nhecer as paisagens e feiras profis-
sionais alemãs. Na época, o escritório 
da Lufthansa, em Belo horizonte, se 
tornou um dos mais lucrativos em 
todo o Brasil.

A carreira de repórter de televisão 
começou na Rede Minas, depois se-
guiu para a tV Globo Minas e a tV 
Globo Bahia. Após voltar à Minas Ge-
rais em 1999, ganhou visibilidade ao 
ser repórter e apresentador do Jornal 
da Alterosa, exibido pela rede de tele-
visão mineira tV Alterosa. 

Em seguida, Carlos Viana deixou 
o cargo de apresentador e editor as-
sistente no Jornal da Alterosa, para 
apresentar e editar o Alterosa Urgen-
te, programa que estreou no dia 16 
de junho de 2004 na programação da 
tV Alterosa. O projeto era inovador e 
tinha como objetivo de mostrar as no-
tícias de maior interesse de Minas Ge-
rais, com informações instantâneas 
sobre o que de mais importante esti-
vesse ocorrendo em Belo horizonte. 

Em outubro do mesmo ano foi 
para os Estados Unidos onde, na ci-
dade de Cliffside Park Nova Jersey. Lá 
atuou como editor-chefe do National 
- the Brazilian Newspaper. Em 2007, 
ao voltar para o Brasil, foi contrata-
do pela Rádio Itatiaia para apresen-
tar o programa Plantão da Cidade.

Nesse mesmo período, atuou 
como âncora do programa de jorna-
lismo e cobertura policial Balanço 
Geral, exibido pela tV Record Mi-

nas. Ele comandou o programa por 
quase um ano.

Em 2008, Viana deixou a apre-
sentação do programa e a Record 
Minas, e retornou para a tV Alterosa, 
para novamente apresentar o Altero-
sa Urgente. Esta nova passagem pela 
emissora foi rápida, quando após 
três meses o jornalista desligou-se 
da emissora.

Poucos meses depois, Carlos 
Viana voltou à Record Minas onde 
apresentou o MG Record até junho 
de 2018. Na Rádio Itatiaia, ele atuou 
como apresentador do Plantão da 
Cidade até 15 de dezembro de 2018.

No jornalismo impresso, o Viana 
teve passagens por jornais da capital 
mineira como repórter da editoria 
de Veículos. Por dois anos, assinou 
uma coluna especializada em avia-
ção em um dos jornais de maior cir-
culação no Estado.

POLítICA

Filiado ao Partido humanista da 
Solidariedade (PhS), em abril de 
2018, anunciou que seria candidato 
a uma das duas vagas de senador nas 
eleições estaduais do mesmo ano.

Em dezembro de 2018, anunciou 
seu ingresso no Partido Social De-
mocrático (PSD). Em dezembro do 
ano passado, se filiou ao Movimento 
Democrático Brasileiro (MDB) com 
o objetivo de se candidata ao Gover-
no de Minas nas eleições vindouras. 

Carlos Viana é um homem sim-
ples e determinado. É um exemplo 
de um brasileiro que não desiste 
nunca.

“Logicamente, a culpa sempre 
recai sobre a mãe natureza, mas 
certamente um olhar mais atento e 
imparcial pode revelar a crueldade 
social que se esconde por trás de 
uma tragédia[...]”

O mundo inteiro sofre com tra-
gédias causadas por eventos climá-
ticos como furacões, tempestades, 
terremotos e tantos outros, porém, 
na grande maioria dos países, essas 
tragédias normalmente não causam 
nada além de prejuízos materiais. 
Já no Brasil, tragédias como a que 
ocorreu em Petrópolis causam cen-
tenas de mortos, em sua maioria de 
cidadãos pobres que habitam em 
áreas de risco. 

Logicamente, a culpa sempre 
recai sobre a mãe natureza, mas 
certamente um olhar mais atento e 
imparcial pode revelar a crueldade 
social que se esconde por trás de 

uma tragédia aparentemente “natu-
ral” e, mais do que isso, para a falta 
de políticas publicas e incompetên-
cia dos governos municipais, estadu-
ais e federal para impedir que isso 
ocorra. 

tudo começa por falta de políti-
cas publicas que deveriam abranger 
a geração de emprego e renda, pro-
jetos habitacionais, educacionais, de 
saúde e de melhoria dos transportes, e 
por isso famílias pobres ocupam ilegal-
mente áreas de risco para construírem 
suas habitações.

Isso mesmo, geralmente as favelas 
se formam para que o trabalhador e 
suas famílias possam ficar mais pró-
ximos dos locais de trabalho e dos 
serviços públicos essenciais que lhe 
são negados nas áreas mais distantes, 
deixando exposto o primeiro erro da 
administração publica, que é a ausên-
cia total de políticas publicas sérias 

que possam reverter este fenômeno.  
Depois, o gestor publico comete o 

crime de omissão, pois não cumpre o 
seu papel de fiscalização impedindo 
tais ocupações de acontecerem, per-
mitindo a criação dessas comunidades 
em áreas de alto risco, sabendo que, 
mais cedo ou mais tarde, uma tragé-
dia acontecerá, porém “desde que a 
tragédia ocorra no governo de seu su-
cessor” isso não é um problema para 
ser pensado agora. 

E assim, entra mandato, sai man-
dato e as comunidades vão crescen-
do em velocidades alucinantes, sem 
ordenação, sem saneamento básico, 
sem um plano de prevenção e contro-
le de catástrofes e sem medidas que 
poderiam minimizar os efeitos dos 
eventos climáticos. 

Infelizmente, até hoje no Brasil 
inexistem dispositivos legais para 
que o judiciário possa penalizar a 

administração pública por tais tragé-
dias e pelos mortos, ressarcindo as 
suas famílias e obrigando os gesto-
res a promover a realocação dessas 
comunidades para locais seguros, 
e logicamente tais dispositivos ine-
xistem porque os políticos sequer 
apresentam ou aprovam leis capazes 
de punir a si próprios pela omissão, 
descaso e morte de cidadãos. 

todos esses fatores fazem com 
que a verdadeira tragédia no Brasil 
seja ser pobre e privado dos serviços 
básicos, ser invisível aos olhos dos 
políticos, que somente visitam essas 
áreas em busca de votos a cada dois 
anos, sempre com falsas promessas 
e que se escondem em seus gabine-
tes quando a tragédia ocorre. 

E de tragédia em tragédia vamos 
escrevendo essas cruéis páginas de 
sangue, dor e sofrimento na história 
de nosso país.
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Vocação empreendedora (Parte 1)

a hora e a vez da economia 
regenerativa (Parte 1)

MáRCIO COIMBRa
PReSIDeNTe Da FUNDaÇãO Da LIBeRDaDe eCONôMICa. CIeNTISTa POLÍTICO, MeSTRe 

eM aÇãO POLÍTICa PeLa UNIVeRSIDaD Rey JUaN CaRLOS (2007)

GUILHeRMe KaRaM 
GeReNTe De eCONOMIa Da BIODIVeRSIDaDe Da 

FUNDaÇãO GRUPO BOTICáRIO

MPF Pede condenação 
de aécio neves Por 
corruPção Passiva
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O braço da economia que busca 
apoiar a regeneração ambiental e social 
em nossa sociedade, por meio de novos 
modelos de negócios que, mais do que 
reduzirem seus impactos negativos, se 
propõem a gerarem impactos socioam-
bientais positivos, chama-se economia 
regenerativa. Entre esses possíveis mo-
delos, encontram-se, por exemplo, ne-
gócios que recuperam a biodiversidade 
e os ecossistemas ou que capturam 
mais carbono do que emitem.

Acredito que, em um futuro próxi-
mo, as empresas que prosperarão se-
rão aquelas que incorporarem as reais 
necessidades ambientais e sociais em 
seus planos, colocando seu impacto 
positivo no centro de sua estratégia de 
atuação. Isso não se dará mais devido a 

riscos regulatórios, mas sim porque en-
contrarão dificuldades de engajamento 
de clientes, sócios, colaboradores e, 
também, investidores, que já começam 
a perceber vantagens em investir em 
negócios que incorporam impacto po-
sitivo em suas estratégias.

Exemplo dessa visão de futuro é o 
Programa Natureza Empreendedora, 
desenvolvido pela Fundação Grupo 
Boticário com o objetivo de despertar 
o potencial dos negócios sustentáveis 
aliado à conservação de nossos ecossis-
temas. Com três edições já realizadas na 
Grande Reserva Mata Atlântica, a maior 
área remanescente do bioma, que en-
globa 50 municípios entre os estados 
de Santa Catarina, Paraná e São Paulo, 
o programa chegou também à região 

hidrográfica da Baía da Guanabara, no 
Estado do Rio de Janeiro, para acelerar 
negócios de impacto socioambiental 
positivo.

A chegada do programa ao Rio de 
Janeiro está embasada em um mapea-
mento que identificou 69 negócios em 
setores como turismo, pesca, agricul-
tura, saneamento e demais produtos e 
serviços sustentáveis, os quais contri-
buem para a conservação da biodiver-
sidade, segurança hídrica e resiliência 
costeiro-marinha.

O estudo indicou que a maior par-
te dos empreendimentos está em fase 
inicial de maturidade e que apenas 
8% dos negócios já estão nas fases de 
pré-escala ou escala. Em decorrência 
disso, apenas 22% desses negócios 

são sustentáveis financeiramente e 
mais da metade busca ser acelerada, 
o que reforça a necessidade de pro-
gramas voltados ao apoio e ao fortale-
cimento deste público.

Para transformar todo o potencial 
existente em resultados positivos, en-
tretanto, será necessário unir esforços 
de múltiplos atores. Por meio de arran-
jos produtivos locais sustentáveis e po-
líticas públicas inteligentes e inovadoras 
– reunindo visões complementares do 
poder público, iniciativa privada, ter-
ceiro setor, universidades, movimentos 
sociais, entre outros parceiros –, será 
possível, enfim, compreender que eco-
nomia, sociedade e meio ambiente de-
vem ser pensados de forma harmônica, 
e, jamais, antagônica.
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Prevmoc apresenta, em audiência pública, 
dívida de aproximadamente R$ 1,5 bilhão 

Câmara de Montes Claros inicia nomeação 
de aprovados em concurso público

Comissão aprova maior pena para 
crime de abuso praticado contra 
pais incapazes

Lula ‘bate no teto’ e vê Bolsonaro se aproximar

Orientação técnica 
sexual

Olha só como tu andas 
interessada por esse tipo de 
assunto hein... tá doida...nem 
bem comecei a escrever para 
tu pegares o jornal nessa pres-
sa...cruzes...tá necessitada é? 
Mas quem vai receber orien-
tações sobre técnicas sexuais 
e evitar doenças transmissí-
veis... são as meninas vende-
doras autônomas do amor... 
que preconceituosamente são 
conhecidas na Venezuela e em 
tiana como prostitutas. (Não 
a temos mais) a ideia é boa... 
já que elas usam o corpito 
para ganhar merrequinha...
já que não podem tirar elas 
das ruas... que ensinem como 
prevenir doenças e assim elas 
poderão comercializar o seu 
produto... sem transmitir 
doenças e muito menos se 
contaminarem... acertada a 
ideia... valeu.

Monstro Mirim ataca e 
faz vítima

Pois é minha gente... al-
guns religiosos sem ter o que 
fazer...continuam dizendo 
que os ´demenores´ são an-
jinho e vítimas e que não me-
recem xilindró... pois é minha 
gente horrorosa que pensa as-
sim... pega eles e levem para 
sua house hein... gostou da 
ideia? Esse adolescente ban-
dido atirou friamente... e aí o 
meu amiguinho malinha que 
atende pelo nominho de Co-
toquinho tá agora me pergun-
tando se matar friamente... 
é por que a arma é de gelo 
ou se colocam a pessoa no 
freezer ou na geladeira... Es-
tão vendo... até mesmo num 
momento triste e trágico eu 
ainda tenho que aguentar Co-
toquinho com suas perguntas 
que não ajudam nadica de 
nada... Cotoquinho vai caçar 
sapo vai filhinho feio.

Tu sabes o que
Luxímetro?

Ah seu menino... eu sem-
pre digo que Clodoaldo é 
cultura puríssima...Luxímetro 
é um aparelho que mede a 
intensidade da luz penetra-
da no caranguinho que tem 
aquelas películas nos vidros 
para ficarem escuros e para 
que ninguém saiba quem está 
dirigindo... entendeu agora 
ou quer que eu mande o meu 
amiguinho malinha Cotoqui-
nho desenhar para ti? E vocês 
que tem essa película nos seus 
caranguinhos prestem bem 
atenção... o Inmetro junto 
com a Polícia Militar vão fisca-
lizar todos os caranguinhos... 
quem não tiver 50% de visibi-
lidade no vidro de trás e no 
mínimo 70% na frente... vão 
ser multado e obrigado a tirar 
a película e quem vai medir é 
o Luxímetro... sacou?

Textinho ou historinha 
cretininha

Pois ta meu amigo... che-
gou o momento em que você 
está esperando com ansieda-
de...fazendo com que o cabe-
lo do sovaco arrepiasse...mas 
enfim chegou o momento e 
vamos oxigenar o nosso glo-
rioso Coquinho com uma boa 
dose de humor... e para isso 
vamos usar o nosso glorioso 
textinho ou historinha creti-
ninha joiadinha que é melhor 
do que comer pão com sala-
me e café... - Duas garotinhas 

estavam proseando e uma sape-
cou para a outra... O que você 
vai pedir no seu aniversário? 
Ela sapecou também dizendo... 
“vou pedir uma boneca Bar-
bie” e a outra tornou a sapecar 
e você? Eu vou pedir um O.B.. 
que é um O.B ? – Nem imagino o 
que seja... mas no comercial da 
tv sempre dizem que com O.B 
a gente pode ir á praia...andar 
de bicicleta... andar a cavalo... 
ira ao clube... correr...fazer um 
montão de coisas e o melhor... 
sem que ninguém perceba...não 
deve ser uma coisa legal? Pois 
vou pedir um O.B

Continua a loucura da 
bicharada

Pode quietar o seu facho aí... 
não estou falando desse tipo 
de bicharada não... ta bom... é 
só falar e logo tu se assanha to-
dinho é santinha do pau oco... 
Mas eu estou falando de animais 
mesmo... primeiro foi à vaca que 
ficou louca...depois a galinha 
gripou e ta fazendo estragos... 
os cachorros transmitem Cala-
zar... e agora são os gatos é que 
estão na mira dos sanitaristas... 
é dizem que os bichanos estão 
soltando um pelo que está fa-
zendo os donos ficarem doentes 
e fazendo muito mal mesmo... 
cruz credo... que coisa mais lou-
ca... segura a onda da bicharada 
que eu quero ver...ei... continuo 
falando animais irracionais viu?

Vereador liga para alguém 
que teria ido para cidade dos 

pés juntos

Um dia desses... acontecia 
a reunião normalmente...e eis 
que um jornal passava de mão 
em mão e trazia uma barrigada 
de um colunista... (barrigada é 
quando alguém da uma bicuda... 
um fato que não aconteceu) de 
que uma pessoa conhecida tinha 
ido para a cidade dos pés jun-
tos... e um edil que é homem de 
ação e não somente de palavra... 
pegou logo o seu bichinho que 
toca e fala e ligou para o morti-
nho... e eis que para a surpresa 
dele... a voz que deveria estar 
no além respondeu... e foi nes-
se momento que ele certificou 
que o hominho em questão não 
tinha ido para cidade dos pés 
juntos... e que ele estava vivinho 
da silva xavier... eta menino sa-
bido sô... mas já pensou que o 
mortinho falasse?

Montei o porco

Pois bem... enfim chegou o 
final de semana... ôbaaaaaaaa-
aaaaa eu agora só volto por cá 
na segunda feira se Deus qui-
ser... to montando do porco... 
catando a lata e picando a mula 
e catando o gato e até lá...por fa-
vor não faça nadica de nada que 
venha a se arrepender...e por 
favor lembrem... “Ebenezer, até 
aqui nos ajudou o Senhor”. Bí-
blia Sagrada... para pensar com 
muita seriedade...e hoje quero 
mandar um hiper abração para o 
grande policial Ataíde... que é o 
orgulho da policia civil... tenha 
muito sucesso nobre guerreiro 
tu mereces.. FUI

Fuso do dia e - Os motoquei-
ros que usam a moto para fazer 
entrega de alimentos durante a 
noite... andam em altíssima ve-
locidade e não respeitam o sinal 
de transito e é preciso ter aten-
ção da policia... Xô coisa ruim 
Fora.

O Xonado do dia... O nobre 
e ex-vereador Dr. Valdivino Antu-
nes, que tanto brigou e pediu que 
o bairro Santa Rafaela foi asfalta-
do... pontos para a administração 
que cumpriu a palavra com ele...
pena que o povo não sabe votar... 
ele merecia ser reconduzido a um 
novo mandato... Sucesso nobre 
guerreiro... Fui

Última

Novo levantamento Futura/Mo-
dalMais divulgado na quarta-feira 
(23) ligou o sinal de alerta no campo 
petista: praticamente empatado com 
Jair Bolsonaro e até atrás do presi-
dente, Lula parece ter “batido no 
teto”, segundo avaliam especialistas 

em pesquisas. A tendência de cres-
cimento de Bolsonaro e a queda de 
Lula foram observadas em todos os 
últimos levantamentos divulgados 
nas últimas duas semanas. Na pes-
quisa espontânea Futura, Bolsonaro 
aparece com 34,3%, contra 33,3% do 

petista. Na estimulada, Lula lidera: 
35% a 34,7%. Na pesquisa XP/Ipes-
pe realizada em São Paulo, maior 
colégio eleitoral do País, Lula lidera 
por 8 pontos (estimulada) e 6 pon-
tos (espontânea). O levantamento 
CNt/MDA, Bolsonaro cresceu quase 

três pontos, enquanto Lula perdeu 
cerca de meio ponto em relação a 
dezembro. Segundo o PoderData da 
semana passada, a diferença entre 
Bolsonaro e Lula caiu ainda mais: 5 
pontos. Agora lidera por nove pon-
tos.

VALDEMAR SOARES

O vereador Raimundo do INSS 
(PDt) tem dedicado boa parte de 
sua viva a melhoria das condições 
de vida do seu semelhante e isso 
inclui idoso, crianças e todos os 
projetos que possibilite fazer com 
que tenham uma melhoria de vida 
e agora ele disse que ficou muito 
feliz com a decisão da Comissão 
de Defesa dos Direitos da Pes-
soa Idosa que conseguiu aprovar 
uma proposta que aumenta em 
1/3 a pena prevista para o crime 
de abuso de incapaz quando for 
praticado por filho contra pai ou 
mãe que sofra de alienação ou de-
bilidade mental.

Raimundo lembrou que o texto 
do projeto passa a prever que esse 
crime será punido com pena que 
varia de dois anos e oito meses até 
oito anos de reclusão. Foi aprova-
do o Projeto de Lei 10186/18, do 
deputado Cícero Almeida (PhS-). 
A relatora no colegiado, concor-
dou com a mudança sugerida 
pelo autor no Código Penal (De-
creto-Lei 2.848/40 o parlamentar 
disse: “o idoso tem que receber 
carinho e que uma lei como essa 
não devia existir caso ele recebes-

se dos filhos e parentes o carinho 
devido, mas infelizmente; há a ne-
cessidade de maior amparo e pro-
teção. É altamente reprovável a 
conduta de um filho se aproveitar 
conscientemente da incapacidade 

de seus genitores para cometer 
abusos contra eles, objetivando 
auferir vantagem ilícita”, disse o 
secretario da mesa diretora da Câ-
mara dos vereadores. Atualmente, 
o Código Penal estabelece pena 

de reclusão de dois anos a seis 
anos, e multa, para quem abusar, 
em proveito próprio ou de outro, 
de necessidade, paixão ou inexpe-
riência de menor, ou da alienação 
ou debilidade mental de outro.

ASCOM/ CÂMARA 

ASCOM/ CMMC

A Câmara de Montes Claros 
promoveu na manhã de quarta-
feira (24), audiência pública para 
discutir a situação do Instituto 
Municipal de Previdência dos 
Servidores Públicos de Montes 
Claros (Prevmoc). A audiência 
foi de iniciativa do presidente 
da Casa, vereador Cláudio Rodri-
gues (Cidadania). De acordo com 
o proponente, a audiência teve 

como objetivo buscar alternativas 
para os problemas enfrentados 
pelo instituto: como a garantia 
do pagamento da aposentadoria 
dos servidores ativos, plano de 
carreira e reajuste nos salários. 
Segundo o Prevmoc, são 4.148 
funcionários, entre aposentados 
e pensionistas, e cerca de 5 mil 
servidores estão na espera para se 
aposentarem. O vereador Cláudio 

apontou que o gasto do instituto 
com a folha é de R$ 6 milhões por 
mês, no entanto, a arrecadação é 
de R$ 4 milhões. “A questão finan-
ceira do Prevmoc é uma tragédia 
anunciada, devido às inúmeras 
retiradas de dinheiro que fizeram 
ao longo dos anos sem nenhuma 
garantia de retorno. Por isso, a 
conta não fecha”, destacou o ve-
reador. 

A Câmara Municipal de Mon-
tes Claros iniciou a nomeação dos 
profissionais aprovados no concur-
so público, edital nº 01/2019. De 
acordo com o presidente, vereador 
Cláudio Rodrigues, devido ao im-
pedimento legal imposto pela Lei 
Complementar 173/2020, somente 
agora foi possível iniciar a convoca-
ção dos aprovados. “Até 31 de de-
zembro de 2021, a União, Estados 
e Municípios ficaram impedidos 
pela lei federal de fazer qualquer 
alteração na estrutura de carreira 
que implicasse aumento de despe-
sa. Agora, com o fim da vigência 

da lei, vamos retomar o concurso, 
iniciando com a convocação dos 
aprovados”. Cláudio Rodrigues 
destaca que a Câmara tem uma es-
trutura muito enxuta e o concurso 
foi realizado com a exigência de 
qualificação para que os aprovados 
possam atender às necessidades 
da Casa. “Fizemos a adequação da 
estrutura organizacional com a atu-
alização dos cargos e respectivas 
atribuições, e também estamos fina-
lizando a adequação do espaço físi-
co, com a construção da sexta etapa 
da sede própria da Câmara, para 
que possamos ter uma gestão mais 

eficiente. Iniciamos a convocação 
para recomposição do quadro de 
servidores de carreira que se apo-
sentaram, e nossa proposta é que, 
até setembro deste ano, todos os 
aprovados no concurso sejam con-
vocados”, planeja. De acordo com o 
presidente, a validade do concurso 
vai até março, mas a Mesa Diretora 
da Câmara já decidiu prorrogar o 
prazo por mais dois anos. 

CONVOCAçãO - Neste primeiro 
momento, foram convocados os 
primeiros colocados para os cargos 
de técnico em tradução e Interpre-

tação de Libras, Analista do Legis-
lativo - Consultor Administrativo e 
Analista do Legislativo – Contador. 
Os convocados deverão se apre-
sentar até o dia 8 de março. Além 
da publicação no Diário Oficial do 
Município e no Portal da Câmara, 
os candidatos também serão comu-
nicados sobre a convocação para a 
vaga por carta enviada por via pos-
tal com aviso de recebimento (AR) 
e por e-mail. Serão considerados 
habilitados para posse os candida-
tos com a documentação completa 
exigida em edital e aprovados pela 
junta médica oficial. 

O consultor do Prevmoc, 
thiago Fernandes, apresentou 
dados de contribuição e gastos 
do instituto. Para ele, o principal 
problema enfrentado pelo órgão 
é a falta de captação de recurso, 
o que seria resolvido se o Prev-
moc tivesse um patrimônio que 
gerasse renda. “Se o Prevmoc não 
tiver condições de arcar com as 
despesas, a Prefeitura deverá cus-
tear os gastos. Porém, isso não é 
o ideal”, enfatizou o consultor, 
que ainda afirmou, que somente 
a contribuição dos servidores não 
consegue manter o instituto. 

SOLUçãO - Uma das medidas 
citadas pelo procurador-geral, 
Otávio Rocha, para ajudar a re-
solver os problemas citados é 
fazer uma reforma na previdência 
municipal. Para ele, os débitos 
poderiam ser feitos em parcelas 
como ocorreu em Minas Gerais. 
“Mas, queremos deixar claro que 
não vamos fazer isso sem comum 
acordo com os servidores. Será 
uma decisão conjunta”, frisou 
o procurador. O presidente da 
Associação dos Auditores de tri-
butos do Município de Montes 
Claros, Rodrigo da Silva, também 
sugeriu o parcelamento dos paga-
mentos atrasados.
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Carlos Pimenta busca apoio junto ao 
Secretário de Infraestrutura

Pirapora publica 
quarta convocação 
de profissionais do 
processo seletivo 

Rio Pardo de Minas 
assina filiação na 
Amams
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O deputado estadual Carlos Pi-
menta acompanhou na quarta-feira, 
(23/02), os políticos de Santa Fé de 
Minas, Cláudio, vice-prefeito, Fag-
ner e Cleiton, vereadores e Alex, 
Secretário Saúde, além de Júnior, 
de São Romão, a uma reunião com 
o Secretário de Estado de Infraes-
trutura e Mobilidade (Seinfra), Fer-
nando Marcato. Na pauta, a busca 
pelo apoio para as duas cidades, 
que segundo o parlamentar, são 
os principais polos agrícolas de 
produção de grãos de Minas Ge-
rais. “hoje nós já temos muitos 
investimentos e outros da virão. 
Mas, para que isso aconteça, vou 

levar a lista ao
Governador Zema, que tem 

feito um trabalho fantástico por 
nosso Estado”, pontuou.

Na oportunidade, Carlos Pi-
menta solicitou ao secretário Mar-
cato uma atenção especial para a 
construção da ponte sobre o Rio 
São Francisco, interligando São 
Romão. O outro pedido foi com 
relação

a ajuda do secretário para a re-
alização de um movimento visando 
a ligação asfáltica entre São Romão 
e Santa Fé, cujo trecho, segundo o 
parlamentar, ultrapassa 70 km e fica 
no coração da produção agrícola de 

Minas Gerais”, comenta.
O vice-prefeito Cláudio destacou 

o grande potencial da região de San-
ta Fé de Minas e disse acreditar na 
ascensão econômica do município 
a partir das obras de infraestrutura 
que serão realizadas. O secretário 
Fernando Marcato destacou a im-
portância e relevância do desen-
volvimento da região para Minas 
Gerais, segundo ele, uma nova fron-
teira agrícola. “Já estamos elaboran-
do a primeira parte do Projeto visan-
do buscar recursos o mais urgente 
possível para essas realizações”, 
conclui o Secretário. (MARGARIDA 
MAGALHÃES – Colaboradora)

Mais uma convocação dos can-
didatos classificados, no Processo 
Seletivo Simplificado 01/2021, foi 
publicada pela Prefeitura de Pi-
rapora. Na terça-feira (22/02), foi 
oficializada a 4ª convocatória para 
a contratação emergencial de pro-
fissionais e formação de cadastro 
de reserva, que vão atender a ne-
cessidade temporária e excepcional 
da Secretaria da Família e Políticas 

Sociais (SEFAM).
Os profissionais relacionados 

nesta convocação deverão apresen-
tar os documentos necessários con-
forme o edital, no período compre-
endido entre os dias 2 a 4 de março 
e 7 e 8 de março, no Departamento 
de Recursos humanos e Movimen-
tação de Pessoal da Prefeitura, no 
horário de 9h às 15h.

A Diretoria de Recursos huma-

nos reforça que, como é regulamen-
tado no edital, caso o candidato 
convocado não compareça ou não 
apresente todos os documentos re-
ferentes, será imediatamente elimi-
nado, provocando a convocação do 
próximo da lista de aprovados. Os 
demais candidatos aprovados de-
vem aguardar as convocações que 
serão realizadas na medida da ne-
cessidade e urgência. (Ascom PMP)

GIRLENO ALENCAR

Na tarde desta quarta-feira, o pre-
feito de Rio Pardo de Minas, Astor José 
de Sá, o ‘tuquinha’, esteve no Gabi-
nete da Presidência da Associação dos 
Municípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams), para assinar a filiação do 
seu município. O prefeito foi recebido 
pelo presidente José Nilson Bispo de 

Sá, o ‘Nilsinho’. “A Amams é a maior 
associação macrorregional do país, 
além disso, a filiação de Rio Pardo de 
Minas nos permite buscar por recursos 
e convênios, que possam resultar em 
melhorias para o nosso povo.

O suporte da Amams será im-
portante para que a nossa gestão 
municipal seja ainda mais eficiente”, 
destacou o prefeito, Astor José de Sá. 

A principal reivindicação de Rio Pardo 
de Minas é o asfaltamento da estrada 
que liga Santo Antonio do Retiro a Rio 
Pardo de Minas e que interliga os Va-
les do São Francisco ao Jequitinhonha 
e Pardo. A estrada foi colocada na lista 
apresentada pela Amams ao governa-
dor Romeu Zema para ser pavimen-
tado com os recursos do acordo de 
Mariana.

DIVULGAÇÃO

Contrato contempla pavimentação de 73,14 quilômetros e construção de três pontes; acordo 
anterior é passível de penalidades previstas em lei

Governo fará nova licitação para obras na 
MG-402, trecho Pintópolis - Urucuia

DER/ DIVULGAÇÃO 

O Departamento de Edifica-
ções e Estradas de Rodagem de 
Minas Gerais (DER-MG) anunciou 
a publicação do novo edital para 
a pavimentação 402, no trecho de 
Pintópolis a Urucuia, no Norte de 
Minas. O órgão informa ter homo-
logado o resultado do processo 
licitatório 011/2021 e ser dada a 
ordem de início dos serviços para 
melhoramento e pavimentação da 
MG-402, no trecho entre Pintópo-
lis e Urucuia, com 73,14 quilôme-
tros de extensão e a construção de 
três pontes localizadas no ribeirão 
das Pedras e nos riachos da Game-
leira e tabocas, a empresa abando-
nou o contrato.  O fato é passível 

de penalidades previstas em lei e 
a empresa responderá pelo não 
cumprimento das obrigações con-
tratuais.

Cumprindo a legislação, o DER
-MG convidou a segunda colocada 
a assumir a obra pelo mesmo valor. 
Esta também se recusou.

Diante desta situação alheia à 
vontade do Governo de Minas, o 
órgão providenciou o distrato do 
contrato e já elabora uma nova 
licitação. Os recursos já estão ga-
rantidos.

Atualmente, o orçamento das 
obras para a elaboração dos edi-
tais, que serão divididos em dois 
lotes, está sendo atualizado. O pri-

meiro lote será para a construção 
das três pontes e o segundo abar-
cará melhoramentos e a pavimen-
tação da MG-402. A previsão é a 
de que o novo processo licitatório 
seja iniciado em aproximadamente 
30 dias.

O compromisso do DER-MG 
para melhorar a trafegabilidade 
com a execução das obras de me-
lhoramento no trecho Pintópolis – 
Urucuia pode ser confirmada com 
o início dos trabalhos da constru-
ção da ponte sobre o rio São Fran-
cisco, com 1.120 metros de exten-
são e 3 km de acesso, em que o 
Governo de Minas está investindo 
R$ 113 milhões. (Agência Minas)
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Prefeitura libera guia do carnê para 
pagamento de IPTU 

HUCF abrirá processo seletivo para contratar 
engenheiros para obras de reforma e ampliação

Montes Claros inicia vacinação nas escolas e 
CEMEIs

MCTrans aplica aulas práticas 
de pilotagem para o Exército

Codema realiza primeira 
reunião de 2022 

FÁBIO MARÇAL

UNIMONTES/ DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇAO 

JUCELIO IZIDORO

O pagamento dos impostos é 
uma forma de contribuir com o 
Município, viabilizando investi-
mentos em infraestrutura, o paga-
mento em dia dos servidores e a 
manutenção dos serviços presta-
dos pela Prefeitura.

No fim de janeiro, com o De-
creto nº 4.351, o Município de 
Montes Claros definiu o calendá-
rio para o pagamento de tributos 
no exercício financeiro de 2022. O 
Imposto Predial e territorial Urba-
no (IPtU), por exemplo, pode ser 
pago em até sete parcelas, com a 
primeira vencendo no dia 18 de 
abril. Para pagamento parcelado, o 

valor mínimo da parcela do IPtU 
não poderá ser inferior a R$ 60,00. 
Pagando o valor integral do impos-
to até o dia 18 de abril o contri-
buinte ainda faz jus a um desconto 
de 4%.

Quem ainda não recebeu a guia 
para pagamento do IPtU pode 
acessar o site da Prefeitura de Mon-
tes Claros e imprimir seu carnê 
pelo link http://carne.montescla-
ros.mg.gov.br/. As guias para paga-
mento do Imposto Sobre Serviços 
(ISS) e da taxa de Fiscalização, que 
vencem em 23 de março, também 
podem ser obtidas pelo mesmo 
link. (Ascom PMMC)

A Prefeitura de Montes Claros 
deu início à vacinação de crianças 
com idade a partir de 5 anos contra 
a Covid-19, medida que as autorida-
des sanitárias concordam ser neces-
sária para conter o avanço do coro-
navírus na cidade, especialmente 
nesse momento de volta às aulas. 

Para agilizar a vacinação desse 
público-alvo e ampliar a cobertura 
vacinal da faixa etária a Prefeitura 
deu início à aplicação das vacinas 
nas unidades escolares e CEMEIs 
(Centros Municipais de Educação 
Infantil) da cidade. A imunização 
começou na quarta-feira, 23, na Es-

cola Municipal Mestra Fininha, no 
bairro Ciro dos Anjos, região sul da 
cidade. Lá foram vacinados alunos e 
servidores. Nesta quinta, 24, come-
çaram a ser imunizados os alunos 
dos CEMEIs.

É importante destacar que a 
vacina só é aplicada com a auto-
rização expressa dos pais, e que a 
ausência da vacina não impede que 
as crianças assistam as aulas. 

Deseja levar a vacinação para a 
sua escola? Entre em contato pelo 
Whatsapp (38) 2211-4353 ou pelo 
email: imunizamoc@gmail.com. 
(Ascom PMMC)

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Empresa Municipal 
de Planejamento, Gestão e Educa-
ção em trânsito e transportes de 
Montes Claros (MCtrans), iniciou, 
na manhã desta quarta-feira, 23, as 
aulas práticas do curso de moto 
pilotagem para militares do 55º 
Batalhão de Infantaria “Dionísio 
Cerqueira”. Os exercícios fazem 
parte das ações do Curso teórico/

Prático de Condução Defensiva em 
Motocicletas, que teve início no 
dia 22/02 com uma palestra educa-
tiva sobre “direção defensiva sobre 
duas rodas”.

Foram executados os exercí-
cios de Pilotagem em Pista Padrão; 
Slalon Duplo; Slalon Simples; 
Slalon Simples 2,5m; triangulo; 
Mudança de marcha; Exercícios 
em Oito; Frenagem 1; Frenagem 2; 

A primeira reunião extraordinária 
do Conselho Municipal de Defesa e 
Conservação do Meio Ambiente de 
Montes Claros (Codema) em 2022 

aconteceu na tarde de ontem (24), no 
formato online.

Os conselheiros irão analisar: 
projetos de Ecocrédito; liberação de 

O hospital Universitário Clemen-
te de Faria (hUCF) da Universidade 
Estadual de Montes Claros (Unimon-
tes) abrirá um processo seletivo para 
admissão de um engenheiro civil e 
de um engenheiro eletricista. A con-
tratação temporária dos dois profis-
sionais foi autorizada pelo Governo 
do Estado e visa o atendimento às 
demandas das obras de reforma e 
ampliação da estrutura do hUCF.

O pedido da autorização da con-
tratação dos dois engenheiros foi 
formulado pelo reitor da Unimon-
tes, professor Antonio Alvimar Sou-
za, ao secretário-geral do Governo 
do Estado, Mateus Simões. Ao apre-

sentar o pleito, ele justificou que o 
hospital da Unimontes necessita 
dos profissionais da área de enge-
nharia para a execução das obras da 
sua estrutura.

Entre as intervenções a serem im-
plementadas no hU, o reitor citou 
as reformas da Unidade de terapia 
Intensiva (UtI) Neonatal, da pedia-
tria, da central de esterilização e da 
clínica cirúrgica, além da construção 
da nova portaria central do hospital. 
O reitor ressaltou também que o hU 
necessita dos engenheiros no seu 
quadro de profissionais para a ela-
boração de projetos e fiscalização 
das reformas e construções, além de 

cumprir os prazos dos cronogramas 
das obras.

A contratação foi autorizada pelo 
Governo do Estado por meio da Se-
cretaria de Estado de Planejamento 
e Gestão (Seplag). A partir da au-
torização, o hospital Universitário 
abrirá edital para iniciar o processo 
seletivo para a contratação temporá-
ria dos dois profissionais da enge-
nharia.

Assim que o edital for concluído, 
o Portal Unimontes publicará mais 
detalhes, como datas, período de 
inscrição e demais informações refe-
rentes ao processo seletivo. (Portal 
Unimontes)

COMÉRCIO E INDÚSTRIA CARIBÉ S/A - CNPJ. 21.456.942/0001-59 - Januária/MG. 
AVISO - Acham-se à disposição dos Srs. Acionistas na Sede Social os documentos a que se referem o Art. 
133 da Lei 6.404 de 15/12/1976.
COMUNICADO - A Comércio e Indústria Caribé S/A comunica aos seus acionistas e ao mercado em geral 
que em deliberação de sua diretoria executiva decidiu pela recompra de ações de sua própria emissão nos 
termos do Art. 30 da lei 6.404/76. A recompra poderá alcançar até 1.849.421 ações que serão mantidas em 
tesouraria após sua aquisição. A recompra será realizada de maneira direta pela direção da empresa, sem a 
intermediação de terceiros, em termos negociados entre a empresa e o acionista.
CONVOCAÇÃO: Ficam convocados os Srs. Acionistas de acordo com o Art. 124 da Lei 6.404 de 
15/12/1976, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada em 25/03/2022, na Sede 
Social às dezenove horas, para deliberarem o seguinte: A) Tomar contas da Diretoria, examinar e votar 
as demonstrações financeiras do exercício findo em 31 de dezembro de 2021. B) Destinação do resultado 
líquido do exercício a disposição da Assembleia. C) Eleição dos membros da Diretoria. D) Recompra de 
ações de sua própria emissão. E) Outros assuntos de interesse da Sociedade. 

Januária/MG, 23 de fevereiro de 2022. Luiz Henrique Itabaiana Caribé - Diretor-Presidente.

REPÚBLICA  FEDERATIVA  DO  BRASIL 
 
 

ESTADO DE MINAS GERAIS                   COMARCA DE JANUÁRIA 
 
 

CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS 
 

LOURENA NOBRE SANTANA 
OFICIAL INTERINA 

BEL. ADRYANO MACIEL DE SOUZA 
ESCREVENTE SUBSTITUTO 

BEL. ANDREY MACIEL DE SOUZA 
ESCREVENTE AUTORIZADO 

TELEFONE: (38) 3621-1184 – E-mail: cartoriomaciel@yahoo.com.br 

 
 

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO 
 
         LOURENA NOBRE SANTANA, Oficial Interina do Serviço Registral de 
Imóveis da Comarca de Januária, Estado de Minas Gerais, na Forma da Lei, etc. 
 
         Em cumprimento ao disposto no artigo 213, parágrafo 2° e seguintes, da 
Lei 6.015/73, (Lei do Registro Público), NOTIFICO o senhor ADMIR MACIEL 
DE SOUZA, CPF nº 290.165.128-37, residente e domiciliado na área rural, 
região de Sumidouro, Fazenda Caiçara, nº 372161 – cs, em Bonito de Minas-
MG, CEP: 39490-000; e o senhor AMADOR NERES DOS SANTOS, CPF nº 
107.317.838-24, com endereço na região de Sumidouro, na Fazenda Cochá, 
Gibão e Fleixeiras, lugar denominado Vereda Bonito, nº 344043, cs, em Bonito 
de Minas-MG, CEP: 39490-000, para manifestar, no prazo de 15 (quinze) dias, a 
contar da data da segunda publicação deste Edital, neste Serviço Registral de 
Imóveis, na Travessa, 24 de Fevereiro, 44, Centro, nesta cidade de Januária-MG, 
sobre a retificação de área promovida por Romão Sene de Brito, proprietário do 
imóvel rural situado na Fazenda Cochá, Gibão e Flexeiras, matrícula nº 5.786, 
tendo em vista, na qualidade de proprietário e/ou possuidor, de imóvel 
confrontante ora retificado, a ausência de sua assinatura na respectiva planta (ou 
declaração de confrontante). Findo o prazo e não havendo impugnação, presumir-
se-á a anuência do confrontante, com o que será averbada a retificação requerida. 
                 Januária(MG), 21 de fevereiro de 2022. 
                 A Oficial Interina.: Lourena Nobre Santana. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

recursos para aquisição de equipa-
mentos para a Brigada Municipal de 
Combate a Incêndios; relatórios das 
atividades desenvolvidas em 2021 e 
propostas para o ano de 2022 da Co-
pasa; além da convocação de reunião 
da Comissão de Definição de Áreas 
Verdes.

O secretário de Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Sustentável da Pre-
feitura, Soter Magno, que também 
é presidente do Codema, destaca a 
importância da reunião: “tenho cer-
teza que o encontro será produtivo e 
que o Codema está desempenhando 
o seu papel de defender o Meio Am-
biente, garantindo a sustentabilida-
de”. (Ascom PMMC)

Frenagem com mudanças de dire-
ção; e Frenagem em Curva. O cur-
so vai até o dia 24 de fevereiro, no 
55º Batalhão de Infantaria. No to-
tal, 60 militares participam da ca-
pacitação. Para mais informações 

a respeito de palestras e cursos, 
favor entrar em contato com o Se-
tor de Educação para o trânsito da 
MCtrans através do telefone (38) 
3224-6904, ou pelo e-mail: educa-
caomctrans@gmail.com
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Consórcios Intermunicipais acionam 
MP para contratos com a Copasa

Presidente da Amams participa de reunião 
pela segunda vez como presidente Bolsonaro

GIRLENO ALENCAR 

Os diretores dos consórcios in-
termunicipais Codanorte, do Norte 
de Minas, Comar, do Alto Rio Par-
do e União da Serra Geral se reuni-
ram na tarde de quarta-feira com o 
procurador-geral de Justiça, Jarbas 
Soares Júnior, quando pediram a 
interferência do Ministério Público 
para a Copasa cumprir os contra-
tos de concessão do saneamento 
básico nos municípios. A reunião 
foi articulada pelo procurador ju-
rídico do Codanorte, Dinilton Pe-
reira Santos, que argumentou que 
a Copasa está exigindo que os mu-
nicípios prorroguem por mais 30 
anos a atual concessão, sem que 
esteja cumprindo as metas fixadas. 
Ele lembrou que o marco regulató-
rio do saneamento básico impede 

esse tipo de atuação e que o foco 
é assegurar água e esgoto inclusive 
nas comunidades rurais.

A reunião realizada em Belo 
horizonte contou com as presen-
ças dos prefeitos Eduardo Rabelo, 
de Francisco Dumont e presidente 
do Codanorte; Reginaldo Antonio, 
de Jaíba e presidente da União da 
Serra Geral; Selma Maria, prefeita 
de São João do Paraiso e vice-pre-
sidente da Comar e Adaildo Rocha 
Moreira, prefeito de Curral de 
Dentro e presidente do Consórcio 
de Saúde do Alto Rio Pardo, além 
de Valquiria Cardoso, prefeita de 
Varzelândia e José Aparecido, pre-
feito de Janaúba e vice-presidente 
do Cimams. Os prefeitos alegaram 
que estão sendo pressionados a as-
sinar a prorrogação da concessão, 
sem compromisso de metas e por 

O presidente da Associação dos 
Municípios da Área Mineira da Su-
dene (Amams) e prefeito de Padre 
Carvalho, José Nilson Bispo de Sá, 
o “Nilsinho”, participou do lança-
mento das novas plataformas do 
Governo Federal para a capacitação 

de servidores e para unificar a polí-
tica nacional de direitos humanos. 
Em cerimônia no Palácio do Planal-
to, em Brasília DF, na segunda-feira 
(21), o presidente Jair Bolsonaro 
apresentou a Escola Federativa, o 
Portal das Organizações da Socie-

dade Civil e o Sistema Integrado 
Nacional de Direitos humanos, 
que fazem parte da Agenda Brasil 
para todos. Além do presidente da 
Amams, prefeitos filiados acompa-
nharam o lançamento da nova fer-
ramenta de capacitação do Governo 

Federal.
A cerimônia ocorreu às 17 ho-

ras, no Palácio do Planalto, mas 
antes do evento o presidente da 
Amams, José Nilson Bispo de Sá, 
o ‘Nilsinho’, juntamente com pre-
sidentes de associações munici-

isso, querem a participação do Mi-
nistério Público.

O procurador Jarbas Soares 
Júnior pediu que fossem protoco-
ladas oficialmente as denuncias, 

para a partir daí, o MPMG chamar 
a direção da Copasa para saber 
maiores detalhes. O presidente 
do Codanorte, Eduardo Rabelo, 
explicou que foi marcada uma reu-

nião em Montes Claros, no dia 9 
de março, na sede da Amams, para 
analisar a situação com a direção 
da Copasa e quem saber, chegar a 
um acordo. Na segunda parte da 

reunião, os prefeitos pediram ao 
procurador Jarbas a ajudar para o 
Norte de Minas ser atendido com 
obras e benefícios na negociação 
do acordo de Mariana.

palistas de todo Brasil, estiveram 
reunidos com o secretário espe-
cial de Assuntos Federativos da 
Presidência da República, Flávio 
Giussani. O secretário fez uma 
apresentação da nova ferramenta 
educacional que vai disponibi-
lizar vários conteúdos didáticos 
para uma boa prática da gestão 
municipal, além da integração e 
interação entre governo federal e 
municípios. Segundo Flávio Gius-
sani, trata-se de ferramentas digi-
tais de capacitação para os municí-
pios brasileiros e organizações da 
sociedade civil com preparatórios 
para setores ambientais, educação, 
informática, segurança pública, 
controladoria, infraestrutura, so-
cial, turismo, governança, gestão e 
planejamento, gestão de pessoas, 
cultura, jurídico, compras, contra-
tos e licitação.

Após a cerimônia de lançamen-
to da Plataforma Escola Federativa, 
o presidente Jair Bolsonaro convi-
dou o presidente da Amams para 
um breve encontro no Gabinete 
Presidencial. Os dois trataram da 
possível visita do presidente a Mon-
tes Claros, que deve ocorrer nos 
próximos dias. Além disso, foram 
reforçados os pedidos da Amams 
que reivindica a duplicação da BR-
251, pavimentação do trecho da 
BR-135, de Manga a Itacarambi, 
construção de 1 milhão de barra-
ginhas e a retomada das obras das 
barragens de Jequitaí e Berizal. Vale 
ressaltar que em um prazo de uma 
semana a Amams esteve reunida 
com o presidente Jair Bolsonaro 
por duas vezes. O primeiro encon-
tro realizado no dia 11/02, foi arti-
culado pelo Norte-mineiro Farley 
Frederico de Janaúba.  (GA)
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Norte de Minas vacina mais de 55 mil crianças 
e recebe nova remessa de imunizantes

Norte de Minas faz a segunda etapa de 
implantação do projeto Saúde em Rede

Saúde alerta para importância da vacina 
contra poliomielite
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GIRLENO ALENCAR

A Superintendência Regional 

de Saúde de Montes Claros entre-
gou a 54 municípios que integram 
a sua área de atuação a sétima re-

messa de vacinas pediátricas con-
tra a Covid-19. Ao todo mais 7.760 
crianças com idade entre seis a 11 

anos serão contempladas com a 
administração da primeira dose de 
imunizantes da multinacional nor-

A Superintendência Regional 
de Saúde de Montes Claros e a 
Gerência Regional de Saúde de 
Pirapora realizaram nesta terça e 
quarta-feira, o segundo ciclo de 
oficinas do Projeto Saúde em Rede. 
As oficinas iniciadas em janeiro 
deste ano objetivam a formação de 
tutores que vão atuar junto com 
os municípios na estruturação das 
redes de atenção à saúde com foco 
na transformação do atual modelo 
hierárquico – que tem os hospitais 
como centros dos atendimentos – 
para dar lugar à gestão integrativa. 
Nesse novo modelo, os serviços de 
atenção primária dos municípios 
passarão a ser os ordenadores dos 
cuidados em saúde.

Em Pirapora o segundo ciclo 
de oficinas reúne referências téc-
nicas de municípios que integram 
as microrregiões de Coração de 
Jesus e Pirapora. também nesta 
terça e quarta-feira, taiobeiras está 
sediando a realização da segunda 
etapa de oficinas do Projeto que 
foi iniciado em 2019 numa etapa 
piloto em 29 municípios do Vale 
do Jequitinhonha, com o apoio do 
Conselho Nacional de Secretários 
de Saúde (Conass), Conselho Es-
tadual dos Secretários Municipais 
de Saúde (Cosems) e do hospital 

Israelita Albert Einstein.
Nesta segunda etapa de ofici-

nas as referências técnicas da Co-
ordenadoria de Atenção à Saúde 
da SRS de Montes Claros, Marta 
Raquel Mendes Vieira e Renata Fi-
úza Damasceno estão abordando 
dois temas: Integração da atenção 
primária à saúde com os serviços 
de atenção especializada e a im-
portância das coberturas vacinais 
na contenção de doenças que po-
dem ser prevenidas por meio de 
imunizantes disponibilizados pelo 
Sistema Único de Saúde (SUS). 
Nesta quinta e sexta-feira, 24 e 
25, o segundo ciclo de oficinas vai 
contemplar municípios que inte-
gram a microrregião de saúde de 
Bocaiuva.

Além da SRS de Montes Claros 
e da GRS de Pirapora as oficinas 
de formação de tutores tem a 
participação de profissionais da 
Escola de Saúde Pública de Minas 
Gerais (ESP-MG). Os tutores atua-
rão como ponto focal em seus ter-
ritórios, definindo unidades onde 
os processos de trabalho serão 
implementados para realizarem as 
mudanças no modelo de atenção. 
Como resultados, espera-se a rea-
lização de consultas especializadas 
mais resolutivas; menos filas para 

atendimento das demandas da 
população; maior satisfação dos 
usuários com a atenção primária; 
redução de internações hospitala-
res e atendimento no modelo de 
atenção às condições crônicas.

também é atribuição das se-
cretarias municipais de saúde ga-
rantir que os profissionais da área 
tenham condições de frequentar 
os cursos de capacitação e implan-
tar as ferramentas e instrumentos 
propostos. O Projeto se constitui 
um processo de educação per-
manente que tem o propósito de 
desenvolver a competência das 
equipes para o planejamento e 
organização da atenção à saúde 
com foco nas necessidades dos 
usuários do SUS.

O trabalho deverá ser imple-
mentado de acordo com o Mo-
delo de Atenção às Condições 
Crônicas, contemplando desde a 
organização dos serviços de aten-
ção primária, passando pela aten-
ção especializada e hospitalar a 
fim de promover um melhor ser-
viço para a sociedade e gerar mais 
valor para a população. Para isso 
a metodologia é estruturada em 
seis etapas temáticas, com 11 ofi-
cinas tutoriais e seis workshops 
de alinhamento conceitual.  A 

tutoria não se constitui processo 
de fiscalização ou avaliação de de-
sempenho, nem de definição do 
que os profissionais devem fazer. 
Pelo contrário, se constitui em 
um “fazer junto”, sem substituir 
os profissionais nas suas funções 
e responsabilidades, ajudando na 

reflexão sobre a própria prática, 
na identificação de fragilidades e 
nas ações corretivas necessárias.

O Projeto conta com uma pla-
taforma de monitoramento da 
evolução dos municípios em re-
lação às matrizes e instrumentos 
propostos, bem como do status 

de cada localidade em relação 
ao projeto. Um painel de bordo 
permite à gestão identificar quais 
processos foram implantados e o 
nível de maturidade da gestão de 
processos em cada uma das uni-
dades laboratório, de atenção pri-
mária e especializada. (GA)

O último registro de poliomielite 
em Minas Gerais ocorreu em 1985. 
De lá para cá, a vacinação contra 
a paralisia infantil, como também 
é conhecida a doença, tem sido a 

única forma de prevenção. Por isso, 
a coordenadora de Imunizações da 
Secretaria de Estado de Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG), Josianne 
Dias Gusmão, reforça a importância 

da manutenção de altas coberturas 
vacinais. A vacina contra pólio faz 
parte do calendário de rotina do 
Programa Nacional de Imunizações 
(PNI), é gratuita e está disponível 

em todas as Unidades Básicas de 
Saúde em qualquer época do ano.

“A poliomielite acomete popula-
ções com baixa cobertura vacinal e 
o vírus tem a capacidade de causar 
paralisia e, eventualmente, a morte. 
Dessa forma, de acordo com a Orga-
nização Mundial da Saúde (OMS), a 
erradicação exige altas coberturas 
vacinais em todo o mundo, para 
que se consiga bloquear a transmis-
são do vírus, que é extremamente 
contagioso”, afirma a coordenado-
ra.

 Até 22/02, Minas Gerais registra-
va cobertura vacinal para a pólio de 
73,7%, para menores de um ano, de 
66,38% para crianças de 15 meses 
de idade e de 59,67% para crianças 
com 4 anos de idade. Consideran-
do que a meta recomendada pelo 
Ministério da Saúde é de 95% de 
cobertura do público elegível, a 
SES-MG reforça o pedido para que 
pais e responsáveis atentem para as 
faixas etárias indicadas para receber 
as doses.

A referência técnica da coorde-
nação de Agravos transmissíveis, 
Fabiana Cristina da Silva, destaca 
que, embora não haja registro de 
circulação do vírus da poliomielite 

no país, a doença permanece endê-
mica no Paquistão e no Afeganistão. 
“Além disso, o cenário de cobertura 
vacinal abaixo da meta preconizada 
eleva a preocupação de reintrodu-
ção da pólio no Brasil”, pontua Fa-
biana.

A VACINA É INDICADA PARA 
QUAIS FAIXAS EtÁRIAS?

O esquema vacinal contra a po-
liomielite é composto por três do-
ses injetáveis no primeiro ano da 
criança, aplicadas aos 2, 4 e 6 meses 
de vida, com intervalo de 60 dias 
entre as doses.

“Depois, aos 15 meses de idade 
deve ser administrada a primeira 
dose de reforço da vacina e o se-
gundo reforço deverá acontecer 
aos 4 anos de idade. Para essas duas 
doses, é realizada a administração 
de duas gotas, exclusivamente pela 
via oral”, explica Josianne Dias Gus-
mão. 

hIStóRICO |A poliomielite é 
uma doença contagiosa que, por 
meio do contato direto com fezes 
ou com secreções eliminadas pela 
boca de pessoas infectadas, pode 
contaminar crianças e adultos.

Fabiana Cristina da Silva explica 
que não há um tratamento específi-
co para a pólio e que aproximada-
mente 1% das infecções causadas 
resulta em paralisia flácida, de iní-
cio súbito e que afeta, em regra, um 
dos membros inferiores. “As seque-
las da poliomielite normalmente 
são motoras e não têm cura”, expli-
ca a técnica.

Em 1961 ocorreu a introdução 
da vacina contra a poliomielite oral 
(VOP) no Brasil, com a realização 
de vacinações em municípios de SP 
e do RJ.

Em 1980 no Brasil foi estabele-
cida a estratégia dos dias nacionais 
de vacinação contra a poliomieli-
te, realizados, em 14 de junho e 
16 de agosto produzindo impacto 
imediato, com drástica redução do 
número de casos da doença em se-
quência à introdução da vacinação 
em massa em um único dia.

Em 1986 foi criado o Zé Goti-
nha, marca-símbolo da erradicação 
da poliomielite, figura bastante co-
nhecida na saúde pública brasileira. 
Desde então, o personagem apare-
ce em todas as campanhas de Imu-
nização e, atualmente, é símbolo do 
Programa Nacional de Imunizações 
(PNI). (Agência Minas)

te-americana Pfizer/BioNtech. Entre 
os municípios que possuem maior 
população e que, por isso recebe-
ram maior quantidade de vacinas 
estão: Montes Claros (2.690 doses); 
Janaúba (490); Bocaiuva (340); Jaí-
ba (330); Salinas (260); Porteirinha 
e taiobeiras (230 doses para cada 
município); Espinosa e Rio Pardo 
de Minas (210 doses para cada lo-
calidade).

Pelo fato da variante Ômicron, 
do novo coronavírus, ter maior faci-
lidade de transmissão, a coordena-
dora de vigilância em saúde da SRS 
de Montes Claros, Agna Soares da 
Silva Menezes destaca a importância 
das secretarias municipais de saúde 
manter as ações de mobilização da 
população quanto à importância da 
vacinação contra a Covid-19. “Nes-
se contexto, a busca ativa tanto das 
crianças como da população adulta 
deve se constituir uma estratégia de 
ação permanente, pois, só com o 
aumento das coberturas vacinais é 
que a pandemia causada pelo novo 
coronavírus terá condições de ser 
controlada e, com isso, voltaremos 
a ter uma vida normal. Com o es-

quema vacinal completo, incluindo 
a dose de reforço de uma das vaci-
nas, mesmo contraindo a Covid-19 
uma pessoa terá reduzida a possibi-
lidade de evoluir para situação de 
saúde mais grave, necessitando de 
internação em Unidade de terapia 
intensiva (UtI), além de diminuir o 
risco de evoluir para óbito”, alerta a 
coordenadora.

A cobertura vacinal de aplicação 
da primeira dose de vacinas contra 
a covid-19 em crianças já alcançou 
32,37% da população residente em 
86 municípios da macrorregião de 
saúde do Norte de Minas. Ao todo, 
55 mil 133 crianças já receberam 
a primeira dose das vacinas Pfizer 
BioNtech ou da Coronavac. Onze 
municípios estão com a vacinação 
de crianças mais avançadas. São 
eles: Montes Claros (13.422 doses 
aplicadas); Janaúba (2.799); Januá-
ria (2.274); Bocaiúva (2.150); Por-
teirinha (1.818); Pirapora (1.602); 
Espinosa (1.473); Varzelândia 
(1.413); São Francisco (1.349); São 
João da Ponte (1.142); Brasília de 
Minas (1.113) e Várzea da Palma 
(1.077).
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Bombeiros recebem equipamentos de 
primeiros socorros do deputado Carlos 
Pimenta

Máscaras fabricadas por detentos são doadas 
a municípios atingidos pelas chuvas 

Corpo de homem é 
encontrado dentro de 
cisterna em São João da 
Ponte 

Militares dos cursos de formação passam por 
Atividades Operacionais
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O 4º Comando Operacional 
de Bombeiros (4º COB), através 
do 7º BBM, recebeu na noite des-
ta segunda-feira (21) através de 
emenda parlamentar do deputado 
estadual Carlos Pimenta, diversos 
equipamentos de primeiros socor-
ros que serão utilizados durante 
treinamentos nos municípios de 
Montes Claros, Janaúba, Januária, 

Salinas, Francisco Sá, Bocaiuva e 
demais municípios do Norte de 
Minas. Em suas palavras, o depu-
tado estadual Carlos Pimenta res-
saltou que “o Corpo de Bombeiros 
é uma unanimidade para o povo 
brasileiro”, destacando os traba-
lhos realizado pelos Bombeiros 
de Minas Gerais em Brumadinho 
e recentemente em Petrópolis/RJ, 

em apoio ao Corpo de Bombeiros 
daquele estado. 

Já o Coronel BM Fernando Au-
gusto Alves Ferreira, Comandante 
do 4º Comando Operacional de 
Bombeiros, destacou em suas pa-
lavras que “o Deputado Carlos Pi-
menta tem se destacado como um 
dos parlamentares que mais con-
tribui com a Corporação no Norte 

de Minas, que os equipamentos 
recebidos muito contribuirão para 
a melhoria da qualidade do serviço 
prestado na região”. O deputado 
estadual foi agraciado pelo coman-
dante do 7º BBM, tenente-coronel 
Darlan Moreira Soares, com  ho-
menagem pelos serviços prestados 
ao CBMMG. 

A emenda parlamentar é um 

instrumento que possibilita a me-
lhor alocação dos recursos públi-
cos, atendendo às demandas da 
comunidade representada pelos 
parlamentares. Diante do cenário 
atual em nosso estado, as fontes 
alternativas de recursos são de 
suma importância para renovar 
as viaturas e equipamentos opera-
cionais, garantindo a prestação de 

serviços, considerados essenciais 
à população mineira. Somente 
no ano de 2021, o 7º Batalhão de 
Bombeiros Militar registrou mais 
de 306 ocorrências envolvendo 
treinamento de primeiros socor-
ros nas áreas em que esses equipa-
mentos serão empregados, dando 
melhor suporte aos treinamentos 
internos e externos na região.

O Departamento Penitenciário 
de Minas Gerais (Depen-MG) está 
distribuindo, desde a primeira se-
mana de fevereiro, mais máscaras 
de proteção contra o coronavírus, 
produzidas por detentos, para di-
versos municípios do estado. Até 
o momento, 150 mil itens já foram 
repassados para a prefeitura de São 
Francisco e outras oito cidades do 
Estado. A ação busca atender os 
municípios atingidos por fortes 
chuvas ou aqueles em que há au-
mento no número de infectados. 
Outras 235 mil unidades de másca-
ras estão prontas para serem distri-
buídas muito em breve. 

Desde o início da pandemia 
mais de 8,2 milhões de máscaras de 

proteção contra a Covid-19 já foram 
produzidas nos presídios e peni-
tenciárias do estado e doados para 
utilização das próprias forças de se-
gurança, secretarias municipais de 
saúde, hospitais, farmácias, além da 
população em geral. Atualmente, 
22 unidades prisionais estão envol-
vidas com a produção que ocorre 
de norte a sul de Minas Gerais.

Entre as unidades fabris estão 
a Penitenciária de Belo horizon-
te I, Penitenciária de Contagem I 
(Nelson hungria), Presídio de Pre-
sidente Olegário, Presídio de Divi-
nópolis, Presídio de timóteo e Pe-
nitenciária de Juiz de Fora I ( José 
Edson Cavalieri). Pelos trabalhos 
executados os detentos recebem 

remição de pena, em que a cada 
três dias trabalhados um é descon-
tado da sentença.  

 “A produção de máscaras é de 
grande importância para o cumpri-
mento da segurança e da ordem da 
pública, além de garantir a popula-
ção o acesso à saúde. Somados à 
constante missão do Depen de res-
socializar seus custodiados, é pos-
sível promover nos participantes 
valores como solidariedade, coleti-
vidade, respeito e conscientização 
social, além do retorno à socieda-
de e ao convívio familiar de forma 
mais breve por meio da remição 
de pena”, finaliza o diretor de tra-
balho e Produção do Depen-MG, 
Paulo Duarte. (Ascom SEJUSP)

O corpo de um homem, de 
52 anos, foi encontrado dentro 
de uma cisterna na zona rural de 
São João da Ponte, no Norte de 
Minas.

Segundo informações dos 
bombeiros de Januária, o homem 

estava desaparecido desde o últi-
mo sábado (19) e o corpo foi en-
contrado boiando por familiares. 
A cisterna tinha sete metros de 
profundidade e ficava nos fun-
dos da casa da vítima.

Para o resgate, os militares 

usaram técnicas de rapel e de 
salvamento terrestre. O Corpo 
de Bombeiros não informou as 
causas da queda e da morte.

Uma equipe da perícia esteve 
no local e o caso deve ser investi-
gado pela Polícia Civil.

Os militares do Corpo de Bom-
beiro dos Cursos de Formação de 
Oficiais (CFO I) e de Formação de 
Sargento (CFS), a Atividade técnica 
Operacional Simulada (AtOS), na 
Academia de Bombeiros Militar, com-

plexo Pampulha. trabalhos coorde-
nados pelo Curso de habilitação de 
Oficiais, ChO turma águia.

A Atividade técnica Operacional 
Simulada é uma importante ferra-
menta no processo de formação do 

Bombeiro Militar. Nela, os discentes 
são inseridos em ocorrências simula-
das em espaços além da sala de aula, 
estimulando habilidades e compe-
tências essenciais ao “Soldado do 
Fogo”.

A Atos tiveram como tema, De-
fesa Civil e o Sistema de Comando 
de Operações (SCO) na qual foram 
referenciados os maiores desastres 
ocorridos no estado. Foram apresen-
tadas oficinas destinadas a atividade 

fim da corporação, como salvamento 
aquático, atendimento pré-hospitalar 
tático, combate a incêndio urbano, 
Deslocamento com Equipamento 
Operacional (DEO), dentre outras.

Participaram da atividade 48 mili-

tares do CFO I e 30 do CFS 2022, divi-
didos em 3 pelotões, que executaram 
a atividade de forma técnica, sendo 
encorajados a superar os próprios li-
mites através dos atributos da força e 
persistência.

Sistema prisional mineiro já ultrapassou a marca de 8 milhões de máscaras produzidas por 
custodiados durante a pandemia; ações não param e a ajuda segue saindo das penitenciárias
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Juiz Bruno Carmona também se valeu de depoimentos dos policiais militares que fizeram o flagrante e 
de uma comparação das assinaturas de Tocha e de G.L.F.S., que eram bem diferentes

Gério Patrocínio Soares enfatizou a importância da atuação da Defensoria Pública para 
promoção de direitos humanos e proteção de direitos fundamentais
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Juiz de Montes Claros absolve homem 
preso injustamente

Defensoria Pública 
encerra, hoje, inscrições 
para o Mutirão das 
Famílias

Defensoria Pública encerra, hoje, inscrições para 
o Mutirão das Famílias

OAB divulga nota oficial 
sobre a suspensão de 
atendimento à advocacia 
nas unidades prisionais

O juiz titular da 1ª Vara Crimi-
nal da Comarca de Montes Claros, 
Bruno Carmona, absolveu, na últi-
ma semana, o réu G.L.F.S., acusado 
de furto qualificado. O magistrado 
se baseou, principalmente, em 
imagens da audiência de custódia, 

realizada logo após o furto, que 
comprovam que o acusado não era 
a mesma pessoa presa em flagrante 
na época do delito.

O crime ocorreu no início de 
agosto, em uma residência de 
Montes Claros, quando P.W.S.S. foi 

preso em flagrante ao lado de F., 
também conhecido pela alcunha 
de tocha. Na audiência de custódia, 
tocha se identificou como sendo 
o servente de pedreiro G. L. F. S., 
a quem conhecia por ter ligações 
com sua família. Após se identifi-

As inscrições para o Mutirão 
das Famílias 2022, realizado pela 
Defensoria Pública de Minas Ge-
rais, terminam nesta sexta-feira 
(25/02). A iniciativa acontece pela 
primeira vez em âmbito estadual 
e conta com a participação si-
multânea de 42 unidades da Ins-
tituição, incluindo a de Montes 
Claros.

A ação tem o objetivo de bus-
car a conciliação em casos de 
conflitos na área do Direito da 
Família – como divórcio, guarda 
de filhos, investigação de paterni-
dade, entre outros – por meio da 
solução extrajudicial. A expectati-
va nesta edição é de que sejam rea-
lizadas, até o dia 31 de março deste 
ano, cerca de 1.000 sessões de con-

ciliação no formato híbrido – pre-
sencial ou virtual, de acordo com a 
necessidade do atendimento.

O Mutirão das Famílias foi reali-
zado pela Defensoria de Minas pela 
primeira vez em 2015, na unidade 
de Uberlândia, quando recebeu 
726 inscrições. No total, desde a 
primeira edição, foram atendidas 
8.161 pessoas. (Ascom DPMG)

O órgão Especial do tribu-
nal de Justiça de Minas Gerais 
julgou procedente a Ação Direta 
de Inconstitucionalidade de nº 
1.0000.19.046755-5/000 proposta 
em face do artigo 108, artigo 109, 
artigo 110 e Anexo VII (tabela I, II, 
III) da Lei Complementar nº 04/05 
(Código tributário do Município) 
de Montes Claros.

A medida liminar havia sido 
indeferida em 23 de novembro de 
2020, ao fundamento de que se 
trataria de normas que estão em 

vigora há quase 15 anos e, desta 
forma, não haveria periculum in 
mora.

No entanto, ao apreciar o méri-
to, foi declarada a inconstitucionali-
dade da “taxa de Expediente, Certi-
dão e Protocolo”, todas previstas na 
referida legislação.

Por maioria, houve a modulação 
temporal dos efeitos da decisão, de 
modo que a ineficácia dos referidos 
dispositivos vigora somente a partir 
da data da publicação daquela.

O defensor público-geral de Mi-

nas Gerais, Gério Patrocínio Soares, 
enfatizou a importância da atuação 
perante a jurisdição constitucional 
para promoção de direitos huma-
nos e proteção de direitos funda-
mentais.

A Defensoria Pública-Geral con-
tou com a colaboração da Defen-
soria Pública das comarcas de Ja-
naúba e Montes Claros, por meio 
dos defensores públicos Gustavo 
Dayrell e Cláudio Fabiano, para a 
elaboração da petição inicial. (As-
com TJMG)

A OAB Minas Gerais, por meio 
da Comissão de Assuntos Peni-
tenciários, tomou conhecimento 
da suspensão do atendimento à 
advocacia na maioria das unida-
des prisionais de Minas Gerais, 
em decorrência da paralisação 
dos trabalhadores das forças de 
segurança do Estado.

O documento assinado pela 
presidente da Comissão de As-
suntos Penitenciários, Kisia 
Lima, destaca que a comissão 

está em diálogo com a Secretaria 
de Estado de Justiça e Segurança 
Pública de Minas Gerais visando 
o restabelecimento imediato do 
atendimento à advocacia nos 
presídios e penitenciárias do es-
tado.

Caso haja necessidade de 
atendimento nas unidades prisio-
nais e houver negativa por parte 
de qualquer servidor, orientamos 
que o(a) advogado(a) faça um pe-
dido de certidão. Se o documento 

não for emitido, o(a) advogado(a) 
deve acionar um(a) representante 
de prerrogativas local, para que seja 
feito um auto de constatação, a fim 
de viabilizar a adoção das medidas 
necessárias para resguardar direitos 
e restabelecer as prerrogativas da 
advocacia.

As subseções da Ordem estão 
recebendo orientação para a con-
fecção do auto de constatação, para 
auxiliar a advocacia mineira. (Por-
tal OAB-MG)

car com nome falso, ele foi libera-
do para responder o processo em 
liberdade, pois G.L.F.S. não tinha 
nenhum antecedente.

Porém, ele forneceu endereço 
errado à Justiça, que teve muitas di-
ficuldades para localizar o suposto 
criminoso. Assim que o oficial de 
justiça do Fórum de Montes Claros 
conseguiu localizar o servente, ele 
foi intimado para a audiência de 
instrução e julgamento, que ocor-
reu em 14 de dezembro do ano 
passado.

O servente negou veemente-
mente participação no crime, o que 
levantou dúvidas sobre a verdadeira 
autoria por parte dos representan-
tes do Ministério Público e, princi-
palmente, do juiz Bruno Carmona. 
As imagens da primeira audiência, 
realizada com os verdadeiros cri-
minosos, mostram claramente que 
G.L.F.S. não participou do crime.

O magistrado também se valeu 
de depoimentos dos policiais mili-
tares que fizeram o flagrante e de 
uma comparação das assinaturas de 
tocha e de G.L.F.S., que eram bem 
diferentes. “Durante o interrogató-
rio, o réu negou a autoria, frisando 

que não tinha sido preso e que só 
tomara conhecimento da acusação 
quando foi citado pelo oficial de 
justiça. Em nenhum momento ele 
hesitou durante sua qualificação e 
ao mesmo tempo revelou interes-
se e preocupação em saber o re-
sultado do processo. Demonstrou 
tranquilidade quanto à possível 
exibição das imagens da audiên-
cia de custódia e prontamente se 
dispôs a fornecer o padrão de sua 
assinatura, para comparação com a 
que constava do auto de prisão em 
flagrante’, detalhou o juiz Bruno 
Carmona.

COMPARAçãO | Ainda segundo 
o magistrado, as imagens da audi-
ência de custódia e da audiência de 
instrução e julgamento e a diferen-
ça entre as assinaturas não deixam 
margem a dúvidas de que um dos 
autores do fato se valeu de falsa 
identificação no momento da pri-
são, implicando indevidamente o 
réu G. L. F. S..

O magistrado disse ainda que, 
como duas pessoas haviam sido 
presas em flagrante, dentro do 
imóvel da vítima, em princípio não 

havia espaço para a tese de nega-
tiva de autoria, já que os acusados 
seriam essas duas pessoas. No in-
terrogatório, contudo, o réu foi 
enfático ao afirmar que não tinha 
sido preso e, então, a possibilidade 
de falsa identificação do verdadeiro 
autor foi formalmente levantada.

“O detalhe é que a juntada da 
mídia da audiência de custódia foi 
requerida pelo próprio Ministério 
Público, que, contudo, acabou não 
se convencendo da versão de G., 
e reiterou o pedido de condena-
ção, por conta de depoimento de 
alguns policiais de que as pessoas 
presas seriam exatamente os dois 
acusados. Porém, além das imagens 
das audiências, da diferença das 
assinaturas e da divergência entre 
outros dados do réu e da pessoa 
que realmente foi presa, o militar 
que efetuou a prisão confirmou 
que o autuado em flagrante não 
apresentava estrabismo, disfunção 
visual claramente ostentada pelo 
acusado”, completou o magistrado.

Na sentença, ainda passível de 
recurso, o juiz condenou o co-réu 
P.W.S.S. e absolveu G. (Ascom 
TJMG)
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Úrsula liga para Joaquim e conta sobre Isadora. Augusta pede desculpa por não 
ter ajudado Davi no julgamento. Davi se desespera ao saber que Isadora está para 
chegar. Isadora e Arminda chegam na estação de trem e dão de cara com Joaquim. 
Constantino repreende Arminda e proíbe a menina de ir para a festa de noivado de 
Isadora. Joaquim questiona Isadora sobre o que fez no Rio e ela sugere terminar o 
namoro. Joaquim a beija. Isadora tem um sonho com a irmã, mas não consegue ver 

seu rosto. Davi tenta fugir de cavalo no meio da noite. 

Roni obriga Flávia a dançar para Conrado. Marcelo desconfia do comporta-
mento de Carmem. Rose desiste de ir para a audiência. Roni atira em Conrado, 
que cai em cima de Flávia. Rose conta que tigrão é filho de Neném, e Guilher-
me fica transtornado. Leco ajuda Flávia a fugir da Pulp Fiction. Flávia pede 
ajuda para Guilherme. Rose vai embora da mansão. Guilherme salva Flávia de 
Cora. Sai o resultado do exame antidoping de Neném. 
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Ops, xixi!
O TRANSTORNO infantil que causa a perda 
involuntária da URINA durante o SONO é co-
nhecido como ENURESE. Segundo a Socie-
dade Brasileira de Urologia (SBU), 15% das 
crianças com mais de cinco anos passam por 
esse INCÔMODO. O problema impacta di-
retamente a vida ESCOLAR e o convívio SO-
CIAL, além de comprometer a AUTOESTIMA 
e a qualidade de vida do paciente. Muitas 
crianças que urinam na cama se queixam de 
não poderem dormir na casa de amigos e pa-
rentes, e geralmente são punidas por acordarem molhadas, o que já consiste 
em um CASTIGO para elas. O DIAGNÓSTICO é realizado com base nos ANTECE-
DENTES pessoais e familiares e na observação do desenvolvimento do peque-
no, incluindo sua capacidade de enchimento e esvaziamento da BEXIGA. Tam-
bém podem ser necessários EXAMES, como genital, neurológico, de urina e de 
sangue. A enurese representa uma das disfunções mais FRUSTRANTES da in-
fância, e o apoio dos pais é fundamental para o SUCESSO no tratamento, aju-
dando as crianças a retomarem sua AUTONOMIA e seu bem-estar.

 A A N T E C E D E N T E S E O I A I S O D
 R R I N Y O I I E A I T C L O T F I N O E
 L F R B F S R B E X I G A F N I A O Y E D
 C A S T I G O U Y M A G M S R E S R O A I
 F R U S T R A N T E S N I D O O R A D O A
 N R I L L R I A R I S N T I T N Y C O G G
 E A U T O N O M I A I D S T S G I R M I N
 L Y B S O L D I L S I U E I N N R A O I O
 G C F E X A M E S C I N O H A B N L C E S
 M I N S O C R E R H H D T O R C L O N U T
 E S E R U N E Y F N A S U C T E N C I G I
 F F A I H D O Y U R I N A N I T C S N M C
 S L A I C O S T E R U S A I S U C E S S O

Rebeca informa a Santiago que Christian/Renato está fora de perigo. Santiago con-
sidera Christian/Renato um herói por ter salvado Inácia. Christian/Renato diz a Bárbara 
que seu nome não é Renato. A enfermeira afirma a Bárbara que a oscilação de consci-
ência de Christian/Renato é normal. Bárbara questiona Elenice se o irmão de Christian/
Renato era seu gêmeo idêntico. Santiago conta a Rebeca que descobriu que túlio e 
Ruth o roubavam há anos.

No dia seguinte, Dr. André diz que Diana está bem, que foi tudo uma crise de 
estresse. No café da manhã, Frida cochicha com Dulce que quer saber de tudo o que 
aconteceu. As outras amigas ficam com ciúme e Frida vai embora brava. As amigas de 
Dulce não acreditam que Frida agora é boazinha. Inácio vai buscar Diana e diz que 
agora ela precisa descansar, mas depois eles precisam conversar. Rosana vai buscar 
as encomendas na casa de Diana. Pascoal a recebe e conta sobre a internação de 

Diana. Leonardo vai a Rey Café e Silvana o leva para um tour pela empresa. Ele quer encontrar um uniforme de 
motorista de Rey Café para colocar em ação o plano de sequestrar Dulce Maria. Dulce conta pra suas amigas tudo 
o que aconteceu entre Diana e Inácio e fala sobre a ajuda de Frida. Peixoto e Ribeiro levantam a ficha de Leonardo 
e veem que ele realmente não deve mais nada pra justiça. Pascoal conta a Diana que Inácio virou a noite fazendo 
os bolos, pois a ama.

PROGRAMAçãO DA SEMANA 

Rússia x Ucrânia: jogadores de futebol 
brasileiros fazem apelo para deixar 
capital ucraniana

Velório de Paulinha Abelha: corpo da 
cantora é velado em cerimônia aberta 
ao público

Maria Isabel está assustada diante de Almeida que tem um documento em mãos. 
Guilherme prende Genésio e pretende marcá-lo com ferro em brasa e de repente 
entra Quintiliano que se assusta. Guilherme marca o ferro no ombro de Genésio que 
grita de dor. Almeida mostra o documento a Maria Isabel que tenta arrancá-lo das 
mãos de Almeida. Juliana abre a porta e os surpreende. Almeida solta Maria Isabel e se 
volta para Juliana, com raiva. Filipa questiona Quintiliano sobre os gritos que ouviu 
e pergunta se foi de Genésio. 

O conflito entre Rússia e Ucrâ-
nia se agravou na madrugada 
desta quinta (24), quando tropas 
militares russas passaram a atacar 
regiões do país vizinho. Jogadores 
de futebol que atuavam em clubes 
ucranianos não conseguiram dei-
xar o país, que teve o espaço aéreo 
fechado e as fronteiras isoladas. 
Entenda!

O conflito entre a Rússia e a 
Ucrânia chegou a um novo patamar 
na madrugada desta quinta-feira 
(24), quando tropas militares rus-
sas começaram a atacar diferentes 
regiões do país vizinho. A investida, 
que aconteceu pouco após outra 
notícia triste, a morte de Paulinha 
Abelha, levou milhares de pessoas 
a tentarem sair do país, esgotando 
os combustíveis dos postos.

O espaço aéreo foi fechado, as-
sim como as fronteiras. Jogadores 
de futebol brasileiros, que atuavam 
em clubes ucranianos, tentaram 
deixar o território sem sucesso, e 

acabaram se refugiando em um ho-
tel na capital, Kiev. O grupo, que 
conta até com crianças, não tem 
para onde ir.

Com a roupa do corpo, eles fize-
ram um apelo nas redes sociais para 
que a embaixada os ajude a deixar a 
Ucrânia. “todos amigos e familiares 
a situação é grave e estamos presos 
em Kiev esperando uma solução 
para sair! Estamos dentro de um 
hotel. Orem por nós!”, pediu o ata-
cante Aluísio Chaves Ribeiro Mora-
es Júnior, conhecido popularmente 
como Júnior Moraes.

Moraes joga pelo Shakhtar 
Donetsk e também pela Seleção 
Ucraniana, já que é naturalizado 
ucraniano. Além dele, outros pre-
sentes no hotel também reforçaram 
o apelo, como a mulher de um dos 
jogadores.

“As notícias não chegam até nós, 
a não ser as do Brasil”, destacou 
ela, citando os filhos, que também 

aparecem nos vídeos. “Saímos com 
uma peça de roupa e não sabemos 
como vamos resolver a situação”, 
acrescentou, afirmando que eles 
não sabem nem se haverá comida.

O conflito armado entre Rús-
sia e Ucrânia levou o líder do país 
ucraniano a decretar lei marcial em 
todo o território. A ONU, em res-
posta, fez um apelo para que Vladi-
mir Putin, presidente russo, retiras-
se as tropas e as forças militares do 
país vizinho.

“Por favor, senhor Putin, leve 
seus militares de volta. Não per-
mita uma guerra na Europa. Esse 
conflito deve parar agora. Essa 
guerra não faz sentido e causará 
um nível extremo de sofrimento. 
Essas atitudes terão consequên-
cias”, afirmou António Gutierrez, 
português que é secretário-geral 
da ONU. As informações são do 
portal “G1”.

Vocalista da banda Calcinha Pre-
ta, Paulinha Abelha morreu aos 43 
anos. A cantora estava em coma na 
UtI devido a problemas renais.

O corpo de Paulinha Abelha está 
sendo velado em cerimônia aberta 
ao público no Ginásio Constâncio 
Vieira, em Aracaju, nesta quinta-fei-
ra (24). Um corredor foi preparado 
para as visitas, que farão a despedi-
da e sairão do local. Na sexta-feira 
(25), o velório ocorre na cidade 
natal da cantora, Simão Dias. A ar-
tista morreu em decorrência de um 

quadro de comprometimento mul-
tissistêmico.

A vocalista da banda Calcinha 
Preta foi internada no hospital 
Unimed, após sentir dores, logo 
depois de uma turnê com o grupo 
de forró em São Paulo. Dias depois, 
o caso evoluiu para um coma pro-
fundo. No dia 17, ela foi transferida 
para o Primavera, sob os cuidados 
de equipes médicas de terapia in-
tensiva, neurologia e infectologia.

Paulinha teve agravamento de 
lesões neurológicas. A morte ence-
fálica da artista foi confirmada após 

exames clínicos específicos. Ela era 
casada com o modelo Clebinho 
Santos e não tinha filhos.

QUEM FOI PAULINhA ABELhA?

Paula de Menezes Nascimen-
to Leça Viana começou a carreira 
como cantora profissional na Pa-
nela de Barro, banda na qual fez 
dupla com Daniel Diau. Os dois 
voltaram a cantar juntos na Calci-
nha Preta, que também é compos-
ta, atualmente, por Silvânia Aquino 
e Bell Oliver.

Homem-Aranha - Sem
 Volta Para Casa

150min/ 12

Sala 05 3D DUB 14:30
Sala 05 3D DUB 17:40
Sala 05 3D DUB 21:00

Tô Ryca 2
101 min - 12

Sala 03 2D NAC 15:20
Sala 03 2D NAC 18:40
Sala 03 2D NAC 21:20

Exorcismo Sagrado
109min - 16

 

Sala 01 2D DUB 15:10
Sala 01 2D DUB 18:50
Sala 01 2D DUB 21:30

Uncharted – Fora do Mapa
115min -  12

Sala 02 2D DUB 18:30
Sala 02 2D DUB 21:10

Coração de fogo
93min - Animação

Sala 04 2D DUB 14:40
Sala 04 2D DUB 17:20
Sala 04 2D DUB 20:00
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Nacho revela que gostaria de voltar ao 
River após passagem pelo Atlético

Diretoria do Max Min Clube apresenta 
documentação de obra e reafirma 
regularidade 

Pezzolano explica ausências de Lucas 
Ventura e Marco Antônio no Cruzeiro 

Técnico do América projeta time ofensivo 
no jogo de volta da Libertadores 
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Um dos maiores ídolos recentes 
do River Plate, da Argentina, o meia 
Nacho Fernández revelou que gosta-
ria de voltar ao clube após a passagem 
pelo Atlético. O experiente jogador 
de 32 anos tem contrato com o alvi-
negro até o fim de 2023.

“Sim, sem dúvida que voltaria. te-
ria que ver, como sempre digo, quem 
é o técnico, se me quer ou não, se 
estou bem fisicamente e mentalmen-
te. Mas sim, é um lugar que me en-
cantou, em que desfrutei e fui muito 
feliz”, disse Nacho ao portal argentino 
tyC Sports.

O meia também falou sobre o 
desejo de se aposentar no Gimnasia, 
clube argentino em que iniciou a car-
reira e disputou mais de 80 partidas 

antes de se transferir para o River.
“Eu sempre disse que gostaria de 

me aposentar no Gimnasia. Obvia-
mente, sempre depende, porque às 
vezes um jogador quer se aposentar 
em um clube, mas o técnico não te 
quer, então tem que se buscar outra 
coisa. Se me perguntarem, o ideal 
seria voltar um ano ao River e depois 
sim, terminar minha carreira no Gim-
nasia”, revelou.

O Atlético pagou cerca de US$ 6 
milhões (R$ 32,2 milhões, na cotação 
da época) ao River para contratar Na-
cho no começo de 2021. Com apenas 
um ano no alvinegro, o camisa 26 
descarta uma saída no momento e diz 
que pensaria em voltar à Argentina 
apenas no fim do contrato.

“Neste momento seria muito difí-
cil. Eu me transferi faz um ano, mas 
quando terminar meu contrato aqui, 
que vou ter 34 anos, aí sim pensaria”, 
afirmou o meia, que tem 11 gols e 13 
assistências em 57 jogos pelo Atlético.

RELAçãO ESPECIAL COM O 
RIVER PLAtE

Nacho Fernández chegou ao River 
em 2016. Foi pelo clube milionário 
que o armador conquistou títulos e 
ganhou notoriedade no cenário sul
-americano. Ele foi protagonista do 
River Plate na histórica campanha no 
título da Copa Libertadores de 2018, 
que terminou com vitória sobre o ri-
val Boca Juniors na final. 

O meio-campista também ganhou 
duas Recopas Sul-Americanas (2016 e 
2019), três Copas da Argentina (2016, 
2017 e 2019) e duas Supercopas da 
Argentina (2017 e 2019) com o time 
comandado pelo técnico Marcelo 
Gallardo. Além dos títulos, Nacho fez 
31 gols em 185 partidas pelo clube 
argentino. 

Quando deixou o Millonarios 
para acertar com o Atlético, o jogador 
descreveu a trajetória pelo time como 
um sonho.

“Foram cinco anos nos quais vi-
vemos momentos muito bonitos e 
hoje tenho que me despedir de to-
dos. É um passo na minha carreira 
que procurava, mas saí de um clube 
onde tinha amigos e muito carinho, 

algo que sinto muito. Não imaginava 
que aconteceria tudo que aconteceu. 
É sempre muito difícil jogar no River 
e não esperava fazer isso há cinco 
anos. Foi um sonho que se tornou re-
alidade. Cresci muito como jogador e 
como pessoa. Foram muitos anos nos 
quais vivemos coisas muito fortes, por 
isso a despedida é com um sentimen-
to muito grande”, declarou, na época, 
à tyC Sports. 

Nacho reencontrou o River na 
temporada passada, nas quartas de 
final da Copa Libertadores. Na prévia 
do confronto, o meia afirmou que se-
ria uma ocasião especial.

“Para mim, vai ser muito especial 
voltar ao Monumental depois de viver 
muitos anos no River, muitas coisas 

boas, algumas nem tanto. tenho 
muitos amigos e sempre vou ser gra-
to ao clube por tudo que me deu e 
pela possibilidade de vir para cá. hoje 
devo ao Atlético e tenho que fazer o 
melhor possível para passar de fase”, 
dissem à tV Galo.

Nacho Fernández foi, inclusive, 
o autor do gol da vitória atleticana 
no duelo de ida, no Monumental de 
Núñez, em Buenos Aires, na Argenti-
na. Ele também foi expulso e ficou de 
fora do jogo de volta.

Sem o meia argentino, o Atlético 
bateu o River por 3 a 0 no Mineirão, 
em Belo horizonte, mas foi elimina-
do na fase seguinte pelo Palmeiras, 
que conquistou o torneio ao vencer o 
Flamengo na decisão. (Superesportes)

Desde última sexta-feira (18) tem 
repercutido na região uma denúncia 
infundada, na qual o Max Min Clube 
de Montes Claros teria sido notificado 
por irregularidade em uma obra no 
local. A obra, em questão, trata-se de 
uma moderna piscina de ondas, ino-
vadora na cidade. Na ocasião, o presi-
dente do clube Charles Caldeira con-
firmou a visita do Conselho Regional 
de Engenharia e Agronomia de Minas 
Gerais (CREA-MG) para fiscalizar a 
construção, avaliada em aproximada-
mente 2 milhões de reais, e com pre-
visão de ser finalizada ainda este ano. 
O CREA-MG foi acionado para escla-
recimentos e divulgou, na oportuni-
dade, a seguinte nota: “o Conselho 
Regional de Engenharia e Agronomia 
de Minas Gerais fiscalizou as obras 

de uma das piscinas do Max Min 
Clube, em Montes Claros, no dia 16 
de fevereiro de 2022. Na ocasião, 
foi feito um levantamento de docu-
mentação para verificar se havia um 
responsável técnico e o CREA-MG 
não identificou um profissional legal-
mente habilitado, que respondesse 
pela obra [...] É importante ressaltar 
que tanto o clube quanto a pessoa 
física - que estava à frente da constru-
ção - podem apresentar defesa com 
os documentos que comprovem o 
exercício legal”, diz trecho da nota. 
A partir de então, o presidente 
Charles Caldeira disse que “a gestão 
busca sempre trabalhar de forma 
correta e apresentou a documenta-
ção que comprova tais afirmações”.  
O presidente Charles Caldeira desta-

ca, ainda, que “o Max Min Clube é re-
ferência em lazer e uma das melhores 
opções de entretenimento familiar no 
interior mineiro, e que a nova piscina 
promete ser o grande destaque do 
gênero na cidade e em toda região, 
deixando o clube ainda mais atrati-
vo. A inovação é mais uma prova do 
trabalho duro de toda diretoria, que 
sabe da relevância do Max Min para 
a cidade e que trata os seus associa-
dos e seus projetos com a enorme 
importância que merecem”, disse. 
Por fim, o presidente esclareceu: “to-
dos os gastos e dados desde que as-
sumi estão disponíveis no site oficial 
do clube, visando uma total transpa-
rência das contas, e notável a impor-
tância de todos neste momento de 
retomada”, finaliza.

Na classificação do Cruzeiro à se-
gunda fase da Copa do Brasil, com 
vitória por 5 a 0 sobre o Sergipe, 
nessa quarta-feira (24/2), em Araca-
ju, os meio-campistas Lucas Ventura 
e Marco Antônio ficaram fora da lis-
ta de relacionados do técnico Paulo 
Pezzolano pela terceira partida con-
secutiva. Eles não são convocados 
desde o jogo contra o tombense, no 
dia 12 deste mês, pelo Campeonato 
Mineiro. 

De acordo com Pezzolano, a ra-
zão da ausência da dupla nos últi-
mos jogos é, principalmente, pelo 
revezamento do elenco. No entan-
to, o comandante uruguaio admite 
que Lucas Ventura e Marco Antônio 

estão abaixo em relação a outros no-
mes do time para o setor de meio-
campo. 

“Eu estou falando com eles des-
de que começamos. Eles têm que 
melhorar a aplicação no campo. 
hoje vemos que estão melhores 
Pedro Castro, Canesin, João Paulo, 
Machado. Alguns vão ficar fora, até 
dentro da rotação do elenco. Mas 
que eles sigam melhorando, por-
que também são grandes jogado-
res. Eles têm tudo para crescer, mas 
estão dentro da rotação”, declarou, 
em entrevista coletiva depois da go-
leada na estreia da Copa do Brasil. 

Lucas Ventura participou de 
apenas dois jogos na temporada e 

não saiu do banco em outros três. 
Na última aparição dele, no triunfo 
por 1 a 0 sobre o tombense, ele foi 
substituído aos 15 minutos do se-
gundo tempo justamente por Mar-
co Antônio. Na ocasião, o meia fez 
a terceira partida pela Raposa em 
2022. 

Na partida contra o Sergipe, Pe-
zzolano formou o meio-campo com 
Willian Oliveira, Filipe Machado e 
João Paulo. Willian Oliveira, Filipe 
Machado e João Paulo. Pedro Cas-
tro e Fernando Canesin entraram 
no decorrer do jogo nas vagas de 
Machado e João Paulo. Daniel Jr e 
Giovanni também são outras opções 
do setor. 

SEQUêNCIA DO CRUZEIRO

Na próxima fase, o adversário ce-
leste será o tuntum, do Maranhão, 
que derrotou nesta tarde o Volta 
Redonda, do Rio de Janeiro, por 4 
a 2. A Confederação Brasileira de 
Futebol (CBF) ainda não marcou a 
data do duelo - os dias reservados 
no calendário são 09, 10, 16 e 17 de 
março.

Pelo Campeonato Mineiro, o 
time celeste volta a campo somente 
no dia 6 de março, no clássico con-
tra o Atlético, no Mineirão. Com um 
jogo a mais que o rival, o Cruzeiro 
lidera o Estadual, com 19 pontos.
(Superesportes)

Ecoagricola Café Ltda, por determinação da Superinten-
dência Regional de Meio Ambiente SUPRAM NM, torna pú-
blico que solicitou, por meio do Processo Administrativo nº 
2022.02.01.003.0003403, Licença LAC2 (LOC), para amplia-
ção da atividade Culturas anuais, semiperenes e perenes, 
silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, exceto horticultura 
(G-01-03-1) no empreendimento Ecoagricola Café, nos mu-
nicípios de Francisco Dumont/MG e Lassance/MG.

O requerente informa que foram apresentados os Estu-
dos de Impacto Ambiental (EIA) e o Relatório de Impacto 
Ambiental (RIMA), e que o RIMA se encontra à disposição 
dos interessados na SUPRAM NM, município de Montes Cla-
ros/MG.

O requerente comunica que os interessados na realiza-
ção da Audiência Pública deverão formalizar a sua solicita-
ção, conforme o previsto na Deliberação Normativa COPAM 
nº 225, de 24 de agosto de 2018, na SUPRAM NM, municí-
pio de Montes Claros/MG, dentro do prazo de até 45 dias 
(quarenta e cinco dias).

Lucas Ventura entrou em campo apenas duas vezes 
nesta temporada

O técnico Marquinhos Santos 
projetou como será o estilo de jogo 
do América na partida de volta da se-
gunda fase da Copa da Libertadores, 
contra o Guaraní, no Paraguai. 

O comandante do Coelho ressal-
tou que o time chegou à competição 
continental com um padrão ofensivo 
e vai mantê-lo para tentar a classifica-
ção à terceira fase.

“Creio que temos que manter a 
pegada, postura ofensiva e agressiva, 
no sentido vertical de buscar o gol, 
que foi o modelo determinante para 
que pudéssemos alcançar a vaga nes-
ta Libertadores. Não vamos mudar o 
estilo, o modelo, por conta de termos 
perdido por 1 a 0 e estarmos jogando 
fora de casa”, avaliou, em entrevista 
coletiva realizada após a partida. 

Na derrota para o Guaraní, o time 
americano teve 72% de posse de bola 
e 25 finalizações, sendo 14 certas, de 
acordo com o aplicativo de estatís-

ticas SofaScore. No entanto, o time 
não conseguiu abrir o marcador e le-
vou o gol da derrota aos 46 minutos 
do segundo tempo.

Marquinhos Santos detalhou o 
modelo de jogo da equipe e afirmou 
que irá manter um time ofensivo no 
jogo de volta. 

“O América vai manter o padrão 
apresentado aqui, ainda mais pela 
necessidade de ter que buscar a 
vitória. O América, desde a minha 
chegada no ano passado, tem adota-
do isso, dentro ou fora de casa. Um 
time vertical, um modelo de jogo 
com posse, com ataque posicional 
e que em nenhum momento abdica 
do ataque, do gol, de buscar a vitória. 
Vai ser assim fora de casa, ainda mais 
pela necessidade de buscar o resulta-
do positivo”, projetou.

O técnico do Coelho também re-
velou que trabalhou o aspecto psico-
lógico dos atletas ainda no vestiário 

do Independência. Segundo ele, é 
importante ter tranquilidade neste 
momento. 

“Já trabalhamos isso no vestiário. 
Os atletas estão conscientes desta 
postura e são sabedores que tivemos 
maior volume, maior presença, maior 
número de finalizações, mas não 
fomos eficazes. É ter tranquilidade, 
equilíbrio e trabalhar ainda mais o úl-
timo terço e as finalizações, para que 
possamos reverter o número de opor-
tunidades em gols quando jogarmos 
lá na semana que vem”, disse.

O América visitará o Guaraní na 

próxima quarta-feira (2/3), às 19h15, 
no estádio Defensores del Chaco, em 
Assunção, no Paraguai. 

A Libertadores extinguiu, a partir 
deste ano, o critério do gol fora de 
casa. Com isso, o América precisa 
vencer por dois ou mais gols para se 
classificar ainda no tempo regular. 

Caso vença o Guaraní por um gol 
de diferença, o clube mineiro decidirá 
a vaga nos pênaltis. Não há prorroga-
ção nas fases eliminatórias da compe-
tição, com exceção da final. Qualquer 
empate ou derrota elimina o Coelho 
da competição. (Superesportes)
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A GUERRA COMEçOU 

Depois de quatro meses de suspense e vários alarmes falsos, a Rússia 
atacou a Ucrânia, bombardeando instalações militares do país e lançan-
do mísseis. Segundo o governo ucraniano é uma invasão total. A Rússia 
disse ter destruído os sistemas de defesa antiaérea e posto “fora de ser-
viço” bases aéreas na Ucrânia.

RELEMBRANDO O DIÁRIO

Nestas mais de cinco décadas de GLAMOUR, nunca podemos deixar 
de nos lembrar do DIÁRIO DE MONtES CLAROS, onde tudo começou 
e, mesmo antes de 1965, já ajudava o inesquecível Lazinho Pimenta no 
Jornal de Montes Claros. Mas tudo começou no ‘Diário’, na rua Doutor 
Santos, comandado por DÉCIO GONçALVES E O INESQUECíVEL JÚLIO 
DE MELO FRANCO. Ali aprendi muito com os grandes JORGE SILVEI-
RA (para quem não sabe foi colunista social) Felipe Gabrich, Fernando 
Zuba e “focas” que faziam notícias policias como Nilo Pinto, Fernando 
thomaz Ferreira, entre outros. NA OFICINA, sempre a mil, tião e Ansel-
mo. RECORDAR É MESMO VIVER, com certeza...

NEM A COVID A DERRUBOU

O Palácio de Buckingham anunciou no domingo que Elizabeth, de 
95 anos, está com sintomas leves, típicos de um resfriado, mas deve con-
tinuar cumprindo alguns compromissos, uma indicação de que a mais 
longeva monarca do planeta não está gravemente abatida.

CRESCENDO 

QUEM nota que a nossa MONtES CLAROS está crescendo e sendo 
realmente transformada são os visitantes. No último final de semana, 
por exemplo, encontrei com uma amiga que veio de Beagá e ela percor-
reu os bairros da cidade, avenidas e o centro e dizia, entusiasmada, que 
estava orgulhosa do novo visual e do crescimento de Moc. Realmente, 
estamos vendo uma nova CARA nos nossos “montes claros”, inclusive 
no setor construções.

O REI SEGUE INTERNADO 

O ex-jogador Edson Arantes do Nascimento, o Pelé, permanece no 
hospital Albert Einstein, em São Paulo, para continuar o tratamento 
contra um tumor de cólon. Segundo nota assinada pelos médicos que 
o acompanham, divulgada na segunda-feira, os exames de rotina de-
tectaram uma infecção urinária, que prolongou a internação do Rei do 
Futebol, no hospital desde o último dia 13 de fevereiro.
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BEM que o SUPREMO tRIBUNAL FEDERAL poderia resolver o 
EtERNO PROBLEMA NOS PREçOS DOS REMÉDIOS. Existem muitos 
idosos e famílias pobres que estão deixando de comer para comprar 
seus remédios. Os que ganham o salário como aposentadoria, tam-
bém gastam tudo nas farmácias. Até quando? ...

O MINISTRO da Economia, Paulo Guedes, se manifestou contra 
a concessão de reajustes a servidores neste momento. Ele disse que 
conseguiu reduzir o deficit público e que não é possível anular esses 
ganhos no momento, destacando que todos sofreram perdas duran-
te a pandemia.

SER FELIZ não é uma fatalidade do destino, mas uma conquista 
para aqueles que conseguem viajar para dentro de si mesmo. Ser 
feliz é parar de sentir-se vítima dos problemas e se tornar autor da 
própria história. É atravessar desertos fora de si, mas conseguir achar 
um oásis no fundo da nossa alma. É agradecer a Deus por cada ma-
nhã, pelo milagre da vida. Ser feliz, não é ter medo dos próprios 
sentimentos.

AMBULANTES: Na terrível crise que estamos vivendo temos mes-
mo que deixar o povo trabalhar, pois, assim, estão correndo atrás do 
sustento da família. Estamos vendo, por exemplo, os VENDEDORES 
AMBULANtES, muitas vezes maltratados pelos fiscais que pegam até 
suas mercadorias. tem que haver uma maneira de proteger estes tra-
balhadores.

POR LEI, a Vale deveria desativar até hoje 23 barragens semelhan-
tes às de Brumadinho e Mariana. Ontem, quase três anos depois de 
começar a correr o prazo, a empresa pediu mais tempo.

ENQUANTO NO BRASIL os dividendos são isentos de Imposto 
de Renda e os juros sobre capital próprio estão sujeitos a uma tribu-
tação de 15% na fonte, nos Estados Unidos, por exemplo, os dividen-
dos são tributados em 30%.

BOTOX: Quem entende perfeitamente sabe que vários candida-
tos às eleições deste ano, colocarão o famoso botox para rejuvenes-
cerem e apresentarem melhor imagem na tV. Estão certíssimos, pois 
hoje isso é muito comum. Além do Botox, existem muitos outros 
procedimentos, mas não é bom exagerar, né?...

EDUCAçãO: pela primeira vez desde que se tem notícia sobre o 
termo EAD no Brasil, o número de alunos que ingressaram em gra-
duações a distância superou o dos cursos presenciais. E a tendência 
já vinha desde antes da pandemia. 

VAP & VIP

LUIZA MENDES LEAL é uma das meninas que vem des-
pontando com muita beleza e charme no poder jovem. Ela 
é filha do médico, Alessandro Mendes e Eliane Leal. A safra 
da nova geração dourada continua dando a Montes Claros o 
título da cidade das mulheres bonitas.

ESSAS FOTOS são by: Márcia Vieira e estão aí, Ricardo – 
Mônica Santos Pitangui,  Dani –Léo Vasconcelos e João Cae-
tano – Cristina Santos Canela.

EDUARDO E MIRNA AVELINO PEREIRA, sempre presente 
com toda família. E falando em Mirna, ela é psicóloga com 
muitas especializações e abrirá brevemente seu consultó-
rio no edifício da Doutor Visão. Sucesso...

E NA SÉRIE RECORDAR É VIVER: Berenice Brito quan-
do foi GLAMOUR-GIRL de Montes Claros e hoje é senho-
ra, Sérgio Cavaliere com a famosa socialite carioca, Ionita 
Guinle que foi esposa do mais famoso ‘play boy’ do Brasil, 
ou seja, o antigo dono do Copacabana Palace, Jorge Guinle.  

LUCIANA DOS MARES GUIA que esteve aniversariando 
recentemente com seu filho também médico, Lucas.

QUEM ESTÁ aniversariando hoje é o grande amigo, CLAU-
DIONOR BARRAL que forma com Norma um dos casais de 
maior destaque em nosso circuito. Abraço e vida longa. 

DUAS GRANDES AMIGAS, Denise Valle e Silvana Mame-
luque.

OUTRAS PRESENÇAS da FEIJOADA DO THEO realizada no 
VICHI MARIA, em 2014. Este jornalista com a proprietária 
do local do evento, Irene Pereira que cuida do mesmo com 
muito carinho.

OUTRO CASAL que está sendo nos prestigiando é Antônio 
Carlos e Raquel Menezes Furtado.


